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Usuários precisam atualizar o cadastro ainda em dezembro. A partir de 1º de janeiro de 
2022 não haverá entrega de medicamentos de alto custo fora da data agendada. Página 7

Com 300 atendimentos, 
o vereador reconhece 
a ajuda dos mais 
experientes.
Página 7

CONHEÇA O
VEREADOR
FERNANDO
SOARES DE
SOUZA,
O FEFÊ

A Prefeitura da Estância de 
Atibaia anunciou a antecipação 
da segunda parcela do 13º salá-
rio dos servidores municipais. O 
pagamento acontecerá na próxi-
ma terça-feira, dia 30 de novem-
bro, injetando cerca de R$ 7,1 
milhões na economia da cidade 
a poucas semanas do Natal e do 
Ano Novo - o que também é uma 
estratégia do Governo Municipal 
para impulsionar o comércio lo-
cal nesse período. 

“Os servidores foram desafi a-

Atibaia deu um 
passo impor-
tante no que 
diz respei-

to aos serviços em defesa do 
consumidor e garantia dos di-
reitos da população. Foi inau-
gurada na sexta-feira (26) uma 
unidade do Procon-SP, fortale-
cendo os serviços já prestados 
pelo Departamento de Defesa 
do Consumidor (Comdecon) do 
município. O atendimento ao 
público terá início na segunda-
-feira (29), no prédio “Dr. Sér-
gio Marcos Roque”, localiza-
do na Rua Bruno Sargiani, 31, 
Parque Jerônimo de Camargo.

A unidade é fruto de um 
convênio de cooperação com o 
Procon-SP, assinado em maio 
deste ano. O novo serviço ofe-
recerá um melhor contato entre 
consumidores e fornecedores, 
equilibrando e harmonizan-
do esse relacionamento. Ten-
do como uma de suas metas a 
orientação de fornecedores, o 
Procon-SP também promove-
rá treinamento dos funcioná-

rios do Comdecon como par-
te do convênio.

O Procon atua em parceria 
e sob a coordenação da Fun-
dação Procon-SP, que ofere-
ce suporte técnico e material, 
capacitação dos funcionários, 
cursos e palestras. De acordo 
com a Lei Federal 8.078/90, 
que rege as ações do Procon, 
todo consumidor tem direito a 
solicitar reparo, garantia, troca 
da mercadoria e até mesmo ao 
arrependimento da compra de 
um produto, desde que tudo es-
teja dentro do prazo legal esta-
belecido e possua a nota fi scal 
do bem ou do serviço prestado.

A Fundação PROCON.SP 
é uma instituição vinculada à 
Secretaria da Justiça e Cidada-
nia do Estado de São Paulo e 
afi rma que o órgão tem como 
missão principal “equilibrar e 
harmonizar as relações entre 
consumidores e fornecedores. 
Tendo por objetivo elaborar e 
executar a política de proteção 
e defesa dos consumidores do 
Estado de São Paulo”.

NOVA VARIANTE DA 
ÁFRICA DO SUL

PREOCUPA O MUNDO

Se a OMS decidir classifi cá-lo como uma variante de preocupação,
espera-se que receba o nome grego “Nu”. Página 2

PREFEITURA DE ATIBAIA DOBRA 
NÚMERO DE UNIDADES ESCOLARES 

COM PERÍODO INTEGRAL PARA 2022

Atibaia já soma 7 escolas com ensino em período integral e, no próximo ano,
implantará o sistema em mais 4 escolas e 3 creches. Página 5

PREFEITURA DE ATIBAIA DECIDE
CANCELAR  CARNAVAL DE 2022

Decisão foi tomada em conjunto com outros municípios da região. Detalhes na página 6

ATIBAIA INAUGUROU 
UNIDADE DO PROCON

Unidade irá fortalecer serviço de atendimento ao
consumidor prestado pela Comdecon

Fernando Capez, Diretor Executivo da Fundação
PROCONSP e o prefeito Emil Ono

PREFEITURA DE ATIBAIA
ANTECIPARÁ SEGUNDA

PARCELA DO 13º SALÁRIO DOS 
SERVIDORES MUNICIPAIS

dos a atender a população de di-
ferentes maneiras, especialmente 
nos períodos mais críticos da pan-
demia, quando houve suspensão 
do atendimento presencial, e sem-
pre se desdobraram para garantir 
a continuidade e a qualidade dos 
serviços oferecidos em Atibaia”, 
enalteceu o prefeito. “Agradeço a 
todos os funcionários da Prefeitu-
ra pela dedicação e comprometi-
mento ao serviço público, essa fun-
ção tão nobre. Sem os servidores 
municipais, nenhuma conquista do 
nosso governo seria possível. Gra-
tidão pelo apoio de todos!”, desta-
cou o chefe do Executivo.



Página 2 Atibaia, sábado, 27 de novembro de 2021

CALDEIRÃO DO DIABO

Micrografia eletrônica de varredura colorida de uma célula apoptótica (marrom esverdeado)
fortemente infectada com partículas do vírus SARS-COV-2 (rosa), também conhecido como novo 

coronavírus, isolado de uma amostra de paciente. Imagem capturada e aprimorada com cores no
NIAID Integrated Research Facility (IRF) em Fort Detrick, Ma (crédito: INSTITUTO NACIONAL DE

ALERGIA E DOENÇAS INFECCIOSAS - NIH / HANDOUT VIA REUTERS)

CARNAVAL
Na sexta, dia 26, em meio 

a cerimônia da instalação do 
Procon em Atibaia, capetinha 
ouviu do prefeito Emil Ono 
que, em Atibaia não haverá 
Carnaval.

RODOU  A  
BAIANA  (1)
No dia 18, quinta-feira da 

semana passada, um dia an-
tes do início do Campeona-
to Brasileiro de Motocross, 
uma jovem senhora foi até a 
Estação Atibaia e lá rodou à 
baiana, por um simples moti-
vo. Ela não gostou da forma 
como os responsáveis pelo 
evento tinham preparado um 
local para guardar os alimen-
tos que seriam doados pelo 
público que assistiria as com-
petições.

RODOU  A  
BAIANA  (2)
Após a manifestação da 

jovem senhora, tudo foi acer-
tado e o evento arrecadou 
mais de duas toneladas de 
alimentos para o Fundo So-
cial de Solidariedade. Para os 
curiosos de plantão, informa-
mos que o nome da jovem se-
nhora é Tamy Ono, primei-
ra-dama de Atibaia. Simples 
assim!

CONFIRMANDO
No último sábado, o Cal-

deirão publicou a existência 
de fortes boatos na Câma-
ra, que davam conta de que 
um advogado do Legislati-
vo, contra quem foi instaura-
do um PAD (Processo Admi-
nistrativo Disciplinar), para 
apurar possíveis faltas com-
portamentais, pediu exone-
ração e o presidente, vere-
ador Zé Machado, aceitou. 
No último sábado, através de 
publicação na Imprensa Ofi-
cial, veio a informação que 
não era boato, mas sim a ver-
dade. Abaixo, parte da publi-
cação na Imprensa Oficial:

P O R T A R I A  N ° 
059/2021...

RESOLVE Exonerar a 
pedido, a partir de 16 de no-
vembro de 2021, o Sr. Lucia-
no Rechieri de Oliveira do 
cargo efetivo de Advogado, 
da Câmara Municipal da Es-

tância de Atibaia. CÂMARA 
MUNICIPAL DA ESTÂN-
CIA DE ATIBAIA, aos 17 
dias do mês de novembro de 
2021. Publique-se Arquive-
-se José Carlos Machado Pre-
sidente Ciente e de acordo: 
Luciano Rechieri de Oliveira

NO  AR  (1)
Há algo de estranho no ar 

na política de Atibaia.
Sente-se na pele e algu-

mas movimentações estra-
nhas confirmam que há algo 
de muito estranho, impossí-
vel de descrever, mas só se 
pode sentir.

NO  AR  (2)
A recente dança das ca-

deiras entre secretários e que 
ao cabo nada mudou é um 
dos sintomas que há fatos até 
hoje inexplicáveis.

NO  AR  (3)
A inesperada troca do se-

cretário de Segurança Públi-
ca Municipal, decepcionando 
muitos dos guardas civis mu-
nicipais que estiveram ombro 
a ombro com Emil nas elei-
ções e agora se sentem traí-
dos, com a nomeação de Rei-
naldo dos Santos, e que tem 
como eminência parda Lu-
cas Cardoso, que traiu Saulo 
Pedroso, que foi o responsá-
vel por colocá-lo na política.

NO  AR  (4)
Dia sim e no outro tam-

bém, fortes boatos de que al-
guns vereadores estão agili-
zando movimentações com 
o objetivo de cassar o pre-
feito Emil Ono. Com certe-
za, se for verdade, vereadores 
que planejam cassar o prefei-
to são neófitos, pois não ima-
ginam o quanto é difícil cas-
sar um prefeito, eleito pelo 
voto popular. Até para afas-
tar é muito difícil!

NO  AR  (5)
No mais, informações de 

bastidores dão conta de que 
tem gente dando lastro ao ve-
reador Júlio Cuba para que 
consiga a presidência da co-
missão de Constituição e Jus-
tiça na Câmara, com certos 
objetivos já pré-elaborados 
para atingir Emil Ono.

NO  AR  (6)
Por outro lado, ninguém 

sabe ao certo como anda a re-
lação entre Emil Ono e Sau-
lo Pedroso. Uns dizem que 
está tudo bem, outros dizem 
que está tudo mal e tem os 
que comentam que está tudo 
mais ou menos, aliás mais ou 
menos é ótimo!

VACINAÇÃO
Parabéns à Prefeitura, que 

através da Secretaria de Saú-
de opera com muito empenho 
em relação à vacinação em 
Atibaia. Segundo os dados 
de sexta-feira, 89,8% da po-
pulação está vacinada com a 
primeira dose ou dose única. 
78,3% da população está com 
o esquema vacinal comple-
to, totalizando 255.232 do-
ses aplicadas.

CAOS  (1)
Ainda bem que em Ati-

baia não teremos Carnaval, 
tendo em vista as últimas no-
tícias que chegam da Euro-
pa. A Alemanha se tornou o 
13º país a superar as 100 mil 
mortes por Covid-19 e regis-
trou na quinta-feira (25) um 
novo recorde diário de ca-
sos: 75.961 novas infecções.

O novo coronavírus tem 
se propagado pela Europa, 
que atualmente é a região 
do mundo mais afetada pela 
pandemia. Foram mais de 2,5 
milhões de casos e quase 30 
mil óbitos em uma semana.

CAOS  (2)
E para piorar a situação, 

na sexta, dia 26, chegou a no-
tícia de que a Organização 
Mundial de Saúde, declarou a 
nova cepa do vírus Covid-19 
como “variante preocupan-
te”, denominada como “Omi-
cron” ou "Nu", que teve ori-
gem na África do Sul.

MAQUIAVEL
A alma de Maquiavel deu 

uma chegadinha no Caldei-
rão e pediu que se colocas-
se a seguinte frase: “Somos 
todos bons e maus. Isso de-
pende de quem está contan-
do a nossa história”.

Por MAAYAN
JAFFE-HOFFMAN
Publicado: 26 de novembro
de 2021 13h38
The Jerusalem Post

Uma nova varian-
te do coronaví-
rus sul-africano 
conhecida ape-

nas como B.1.1.529 levantou 
uma bandeira vermelha em Isra-
el e em todo o mundo por causa 
do que os especialistas em saúde 
descreveram como suas “carac-
terísticas perturbadoras”.

O número de mutações na 
proteína de pico do coronavírus 
é incrivelmente alto, e algumas 
das mudanças no vírus se asse-
melham à variante Beta (anterior-
mente conhecida como a variante 
sul-africana), que foi capaz de es-
capar das vacinas melhor do que 
as mutações que existiam por vol-
ta do mesmo tempo.

O Prof. Ran Balicer, Diretor 
de Inovação da Clalit Health Ser-
vices que dirige o gabinete profis-
sional COVID-19 de Israel, disse 
que “a proliferação de mutações, 
algumas das quais são reconhe-
cidamente problemáticas, justifi-
ca a conduta preventiva e extre-
ma cautela”.

O Prof. Jonathan Gershoni da 
Escola Shmunis de Biomedicina e 
Pesquisa do Câncer da Universi-
dade de Tel Aviv concordou, mas 
ressaltou que “não podemos dizer 
que é necessariamente mais pe-
rigoso, apenas que requer caute-
la e investigação adicional para 
determinar se esta variante em 
particular é propensa a ser mais 
eficiente na infecção, mais ativo 
e eficiente na replicação nas cé-
lulas infectadas ou se causa uma 
doença mais grave”.

A Organização Mundial da 
Saúde também está avaliando a 
variante. Se a organização deci-
dir classificá-la como uma varian-
te de preocupação, espera-se que 
receba o nome grego “Nu”.

O Jerusalem Post pediu mais 
informações a vários especialis-
tas em saúde. Aqui está o que nós 
encontramos:

Quais são as características 
desta nova variante?
A variante tem um grande nú-

mero de mutações na proteína spi-
ke, a parte do coronavírus que 
permite que ela se ligue a célu-
las humanas e se espalhe por todo 
o corpo. Essas mutações podem 
afetar a capacidade do vírus de 
infectar as células e também tor-
nar mais difícil para as células do 
sistema imunológico atacarem o 
patógeno.

“Se a variante Delta teve 10 
mutações no pico, este tem mais 
de 30, o que é bastante”, disse o 
Dr. Oren Kobiler, da Faculdade 
de Medicina Sackler da Univer-
sidade de Tel Aviv.

Ele explicou que algumas das 
mutações são uma reminiscência 
do que o mundo viu na varian-
te Beta, que era a variante que 
mais evitava o sistema imunoló-
gico até agora.

“Portanto, pode ser que essa 

variante escape da imunidade que 
já temos contra o vírus por vaci-
nação ou recuperação, mas não 
temos certeza”, ressaltou Kobiler.

Bal icer  observou que 
B.1.1.529 também possui algu-
mas propriedades que não esta-
vam na cepa Beta.

Onde a variante foi
encontrada?
Os primeiros casos de 

B.1.1.529 foram descobertos na 
província de Gauteng, na África 
do Sul, embora isso não signifi-
que que a África do Sul seja o lo-
cal onde a mutação se originou.

O país confirmou cerca de 
100 casos e disse que a varian-
te já responde por 90% a 100% 
de todas as infecções na provín-
cia de Gauteng.

Casos também foram desco-
bertos em Hong Kong e Botswa-
na. Na sexta-feira (26), o Ministé-
rio da Saúde disse que pelo menos 
um caso foi descoberto em Israel 
e que o ministério está avaliando 
dois casos adicionais em potencial.

“Esta é a primeira vez que ve-
mos uma variante que não é um 
derivado da Delta que está assu-
mindo o controle da variante da 
Delta”, disse Kobiler, embora te-
nha notado que havia poucos ca-
sos de Delta na província antes 
deste último surto.

“A onda Delta estava em um 
ponto muito baixo, então essa 
variante não precisava assumir 
o lugar do Delta, mas surgiram 
mais porque o delta não estava 
lá”, continuou Kobiler. “Então, 
nós realmente não temos certe-
za se é mais infeccioso do que a 
Delta ainda. Mas é uma preocu-
pação. Até agora, não vimos nada 
subindo mais rápido após a Delta 
que pode assumir uma área que 
já tinha Delta”.

Essa variante poderia
ter sido prevista?
Onde a infecção é alta, sem-

pre há o risco de novas variantes.
A desigualdade das vacinas 

deixou a maioria dos países de 
renda média e pobre sem vacinas 
suficientes. Na África do Sul, por 
exemplo, apenas cerca de 20% 
da população elegível é picada.

“Dissemos que precisamos 
vacinar a África porque as va-
riantes virão de populações não 
vacinadas”, disse Kobiler. “Já dis-
semos: até que todos estejam se-
guros, ninguém está seguro. Isso 
é o que esperávamos ver”.

Então, essa não foi a
primeira variante e não
será a última?
“Desde o início da pandemia, 

um grande número de variantes 
foi identificado, incluindo a nova 
variante da África”, disse o Dr. 
Nadav Sorek, gerente assistente 
do laboratório de microbiologia 
clínica do Hospital Universitário 
Samson Assuta Ashdod. “Exis-
tem mais algumas variantes que 
a Organização Mundial da Saú-
de está seguindo”.

Ele disse que houve muitas 
variantes que começaram como 
variantes preocupantes, mas logo 
desapareceram.

O que a nova variante
poderia significar
para viagens?
“As viagens têm sido um 

grande problema durante a pan-
demia COVID-19”, disse Sorek, 
“e sempre precisamos monitorar 
as pessoas, não importa de onde 
as pessoas estejam vindo para Is-
rael, porque elas podem trazer 
novas variantes. Viajar ajuda as 
variantes a se espalharem mais 
rápido”.

Israel já colocou vários paí-
ses africanos em sua lista verme-
lha de estados proibidos, o que 
significa que os israelenses não 
podem viajar até eles sem per-
missão especial. Qualquer pes-
soa que entrar em Israel a partir 
desses países também deverá fi-
car em quarentena por 14 dias, 
mesmo se vacinada.

“Israel acertou em interrom-
per os voos, mas infelizmente isso 
não foi feito a tempo e a varian-
te já entrou no país”, disse Ko-
biler. Ele sugeriu que Israel tor-
nasse as restrições de fronteira 
mais rígidas.

Outros países começaram a 
seguir o exemplo, incluindo o 
Reino Unido e a Alemanha.

Balicer disse que espera que 
nas próximas 24 horas haverá ain-
da mais países “operando como 
Israel e restringindo voos de pa-
íses onde a variante está se es-
palhando”.

Sorek disse que embora Is-
rael tenha colocado os holofotes 
nos países africanos, em geral, 
pessoas vindas do exterior po-
dem estar carregando B.1.1.529 
neste estágio, então todos devem 
ser monitorados ou restringidos 
até que mais informações sejam 
conhecidas.

O que mais podemos
fazer para nos proteger?
Os especialistas em saúde ain-

da estão alertando que a vacina-
ção é a proteção número 1 con-
tra COVID-19.

“Um exame cuidadoso das 
mutações pontuais específicas 
que foram relatadas mostrou que, 
no entanto, o pico retém uma su-
perfície considerável que foi inal-
terada, então podemos esperar 
que uma pessoa que foi vacina-
da provavelmente montou anti-
corpos que deveriam ser capazes 
de reconhecer com algum grau de 
eficiência da proteína de pico da 
variante”, disse Gershoni. “Será 
tanto quanto com outras varian-
tes? Não se sabe. Mas devemos 
estar confiantes de que a vacina-
ção proporcionará algum nível 
de proteção”.

As vacinas estão agora dis-
poníveis em Israel para qual-
quer pessoa com mais de cin-
co anos. Boosters também estão 
disponíveis para qualquer pessoa 
com mais de 12 anos de idade que 
tenha sido picada pelo menos seis 
meses antes.

Kobiler também recomendou 
que as pessoas voltassem a fazer 
as máscaras dentro de casa e que 
o governo intensificasse a fiscali-
zação contra qualquer pessoa que 
não cumprisse esta regra.

NOVA VARIANTE DA ÁFRICA 
DO SUL PREOCUPA O MUNDO

Se a OMS decidir classificá-lo como uma variante de preocupação,
espera-se que receba o nome grego “Nu”
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NÃO ENSINE SEU
BEBÊ A DORMIR!

Dra. Regiane Glashan*

É claro que sou a favor da 
rotina e da higiene do sono para 
as crianças, mas gostaria que 
você, nobre leitor, ponderasse 
alguns aspectos comigo.

Primeiro, os bebês e as 
crianças pequenas não dormem 
como os adultos. Os bebês pos-
suem um ciclo de sono de 45 
minutos (nos adultos esse tem-
po pode chegar ao dobro) e com 
isso eles apresentam pequenos 
despertares, e então, recomeçam 
um novo ciclo de sono.

Às vezes, os bebês acordam 
e demoram a dormir novamente, 
como nós adultos. Isso pode ser 
cansativo para os adultos; entre-
tanto para os pequeninos, isso 
tende a ser interessante. Esses 
ciclos de “despertares” os pro-
tegem da morte súbita. Por ou-
tro lado, os bebês pequenos não 
têm ciência de quando é dia e 
de quando é noite e o ritmo cir-
cadiano para o sono só vai es-
tar mais maduro por volta dos 
4 a 6 anos.

“Ensinar” os bebês a dor-
mir, pensando no padrão adulto, 
é o mesmo que olhar os bebês 
como mine adultos. Quando es-
tamos ansiosos ou estressados, 
procuramos buscar dentro de 
nós formas de apaziguar nossas 
emoções, e, isso exige uma so-

fisticação neurológica. Contudo, 
os bebês precisam de um adulto 
acolhedor e continente para aju-
dá-los a regular suas emoções e 
sensações. Eles podem até ficar 
quietinhos, mas isso não signi-
fica que eles estão “ajustados”. 
Essa situação pode acontecer de 
dia ou de noite.

Não podemos deixar de lem-
brar que os bebês saudáveis re-
querem seu cuidador sempre 
que se sentirem incomodados. 
Por isso, se o bebê perceber que 
a chupeta não está na boca, se 
ele sentir frio ou calor, ou se 
algo o estiver incomodando, 
certamente, ele vai acordar e 
solicitar seu cuidador.

Como mãe/pai cuidadoso e 
afetuoso que você é, não tenho 
dúvidas que você quer que seu 
bebê cresça num ambiente amo-
roso e que ele saiba que pode 
contar com você. Pois bem, se 
algum método proposto para 
você aplicar em seu bebê, que 
o faça dormir, inclua deixa-lo 
chorando de maneira inconsolá-
vel - Fuja do método correndo!

Isso sem mencionar a fase de 
ansiedade de separação (dos 6 
meses aos 2 anos mais ou me-
nos). As crianças ficam mui-
to conectadas ao seu cuidador. 
Imagine que de dia você procura 
protege-lo e atende-lo em suas 
demandas, mas de noite você 
manda uma mensagem inverti-
da. Os bebês precisam de cons-
tância e reasseguramento de seu 
carinho e proteção. Isso quer di-
zer que se o bebê chorar a noi-
te, precisamos oferecer apazi-
guamento de suas ansiedades 
com calma e tolerância. Sei que 
não é fácil e que muitas vezes o 
cansaço mina nossa paciência.

A criança desperta a noite 
por situações adversas ao ciclo 

de sono, tais como, desconfor-
to gástrico (alergia ao leite de 
vaca, refluxo, alteração da flora 
intestinal, gases, querer confor-
to e o corpo da mãe, etc.), tem-
peratura do ambiente, etc. Se 
a criança estiver em um “pro-
grama de treinamento de sono” 
seus cuidadores podem deixar 
de levar em conta essas vari-
áveis e o bebê acentuar esses 
problemas.

Existem bebês que são mais 
“carentes” de seu cuidador, 
principalmente os bebês que 
estão na fase de ansiedade de 
separação. Mães que trabalham 
fora, não incomum, são mais re-
queridas por seus bebês durante 
a noite para se abastecerem de 
afeto e aconchego. Caso o bebê 
esteja num protocolo de “ensine 
seu filho a dormir” pode ser que 
a mamãe não o abasteça confor-
me ele precisa!

Por fim, não podemos exigir 
que um bebê se torne indepen-
dente precocemente. Winnicott 
(famoso pediatra e terapeuta in-
glês) costumava afirmar: a gen-
te só aprende a ficar só na pre-
sença de um adulto continente. 
Forçar uma criança a ser ma-
dura antes do tempo é estimu-
lar a angustia e a ansiedade, e 
despertar desordens emocionais 
no futuro.

Assim, ajude seu bebê a dor-
mir, mas com aconchego, cari-
nho e bom senso!

* Terapeuta Familiar - Ca-
sal - Individual, ênfase na re-
lação mãe-bebê. Especialista-
-Mestre-Doutora-Pós-Doutora 
pela UNIFESP, Fellow Univer-
sidade Pittsburgh - USA. Site: 
www.terapeutadebebes.com.br. 
Instagram: @terapeutadebebes_
familia

No momento Tema Livre des-
ta semana (23 de novembro), o 
vereador Ademilson Militão dis-
correu sobre a história e parabeni-
zou a atuação do Hospital Novo 
no município.

Inaugurado em 26 de junho 
de 1971, com o nome de Hos-
pital e Maternidade Atibaia, foi 
o primeiro da cidade a dispor de 
aparelhos tecnológicos mais mo-
dernos, como o tomógrafo, e a 
contar com Unidades de Terapia 
Intensiva (UTI - adulto, infantil 
e neonatal), endoscopia, hemodi-
álise, cirurgias cardíaca e bariá-
trica, cirurgia por vídeo (laparos-
copia), além de serviços voltados 
ao tratamento de câncer (oncolo-
gia). Possui o certificado Organi-
zação Nacional de Acreditação.

“Inovação e pioneirismo sem-
pre foram as marcas registradas 
do hospital, que também cons-
tituiu seu corpo clínico com as 

mais gabaritadas equipes médi-
cas do Estado de São Paulo. Pro-
moveu a Saúde em toda a região 
bragantina através de uma gestão 
sustentável, com responsabilida-
de e integridade. Portanto, agra-
deço à diretoria e a todos os seus 
colaboradores pelo atendimento 
e atenção dispensada aos funcio-
nários da Câmara e da Prefeitu-
ra por todos esses anos. Boa sor-
te à nova administração e que a 
excelência no atendimento con-
tinue!”, afirmou Militão.

Consciência Negra
O vereador também fez men-

ção ao Dia da Consciência Negra, 
comemorado todo dia 20 de no-
vembro: “é uma data tão impor-
tante para o nosso país que deverí-
amos ter 365 dias de ‘consciência 
negra’! O racismo, infelizmen-
te, ainda existe por todo o Bra-
sil. Mas nunca nos esqueçamos 

de que somos todos iguais: a alma 
não tem cor, o sangue é o mes-
mo para todos e Deus é um só!”.

Manutenção de vias
Militão ainda parabenizou 

a equipe de Mobilidade Urba-
na da Prefeitura, especialmente 
o sr. Rodinei, por melhorias nas 
vias e no aumento do número de 
transporte público que percorre 
o bairro Jardim Estância Brasil. 
“Na segunda-feira (22), fomos 
até o local verificar as deman-
das e, na manhã de terça-feira, 
os problemas já tinham sido sa-
nados. Obrigado aos responsá-
veis pelo pronto atendimento”, 
agradeceu.

Por fim, o vereador comentou 
sobre outras solicitações de seu 
gabinete que estão sendo atendi-
das pelo Poder Executivo: manu-
tenção da Estrada União, do cór-
rego do Parque das Nações e nas 
vias dos bairros São Roque e Iara.

O vereador Paulo Ferraz Al-
vim, o Pi do Judô, ocupou a tri-
buna em Explicação Pessoal, du-
rante a sessão de 23 de novembro, 
para comentar a grandiosidade do 
evento de motocross, realizado no 
último final de semana em Atibaia.

Segundo Pi, a 4ª e 5ª etapas do 
Campeonato Brasileiro de Moto-
cross contaram com 520 pilotos, 
com equipes do país e participan-
tes internacionais. “Acompanhei 
todas as baterias a convite da Fe-
deração Paulista de Motociclismo 
e constatei o altíssimo nível téc-
nico, as diversas disputas, o des-
taque dos nossos pilotos, inclu-

sive um nome da vizinha Jarinu, 
Fábio Santos, o Moranguinho”.

O vereador enfatizou os bene-
fícios para a cidade, como o in-
centivo ao turismo, à gastronomia 
e aos serviços. “Além da impres-
sionante dimensão do evento, ti-
vemos contrapartida social com 
mais de 2,5 mil kg de alimentos, 
arrecadados e destinados ao Fun-
do Social de Solidariedade. Além 
disso, vimos no público pessoas 
de Caetetuba, que puderam ver 
um evento com tanto glamour”.

Pi do Judô parabenizou a ci-
dade e, especialmente, a Confe-
deração Brasileira de Motociclis-

mo, na pessoa de Firmo Alves, e 
a Federação Paulista de Motoci-
clismo, nas pessoas do presiden-
te Rogério Moreira e do diretor 
de eventos João Henrique Mar-
tins da Silva.

ATLETA DO JUDÔ
Ainda em Explicação Pessoal, 

o vereador Pi informou que Lua-
na de Oliveira, atleta do judô, ca-
tegoria peso pesado (mais de 78 
kg), embarcou para Cáli, Colôm-
bia, onde participará dos Jogos 
Panamericanos Sub21.

“É um dos maiores eventos de 
alto rendimento, abaixo apenas da 
Olimpíada”, reforçou.

VEREADOR MILITÃO CONGRATULOU 
EM TEMA LIVRE TRAJETÓRIA
DO HOSPITAL NOVO ATIBAIA

Vereador também mencionou o Dia da Consciência Negra:
“deveríamos ter esta consciência 365 dias por ano”

Na sessão de terça-feira, 23 
de novembro, o vereador Fer-
nando Souza “Fefê” utilizou o 
Tema Livre para comentar so-
bre a retomada das obras de pa-
vimentação na região do Jardim 
São Felipe.

“Na quinta-feira passada 
ocorreu a licitação do asfalto para 
aquele bairro e agora é só esperar 
a homologação da empresa ven-
cedora, mas já estou em conver-
sa junto ao Poder Executivo para 
saber quando serão retomadas as 
obras no Jardim São Felipe, Jar-
dim Santo Antônio, Jardim Ci-
lar e Campos de Atibaia. É uma 
conquista que venho batalhando 
há tempos, antes mesmo de ser 
vereador, e vou continuar lutan-
do para que o asfalto chegue nes-
ses bairros o mais rápido possí-
vel”, afirmou.

Outro assunto abordado pelo 
vereador foi com relação à de-
coração de Natal que a Prefei-
tura está instalando nas praças e 
prédios públicos da cidade. “No 
ano passado, por conta da pande-
mia, não houve a tradicional fes-
ta do Dia das Crianças no Cae-
tetuba, entre outros eventos que 
aconteciam naquela região. Por-
tanto, estou pedindo à Prefeitura 
que também faça a instalação de 
decoração de Natal no Comple-
xo do Santa Clara, para que as fa-
mílias dos bairros do Caetetuba, 
Jardim Cerejeiras e Imperial te-
nham um local mais próximo de 
suas casas para curtir esse perío-
do de festas de fim de ano”, des-
tacou Fefê.

Por fim, ele atentou para a ne-
cessidade de melhorias na ilumi-
nação pública da Praça da Santa 

Casa e da praça localizada ao lado 
da Câmara Municipal. Segundo 
ele, são locais muito frequentados 
pelos munícipes, principalmente 
aqueles que utilizam o transpor-
te coletivo, e que ficam muito es-
curos no período noturno. “Peço 
providências urgentes com rela-
ção a essas duas demandas, uma 
vez que trarão mais segurança a 
todos que transitam pelas referi-
das praças”, observou.

Nesta semana, o vereador 
Fefê protocolou ainda outras três 
indicações solicitando à Adminis-
tração Municipal melhorias na 
iluminação pública da Rua Mo-
acyr Culturato Filho, Centro; ser-
viço de limpeza na Rua Avaré, no 
Jardim Paulista; e manutenção de 
brinquedo na Creche Nova Gera-
ção, localizada na Rua Dr. Lou-
renço de Sá Albuquerque, 70.

EM SESSÃO, VEREADOR FEFÊ COMENTOU 
SOBRE PROCESSO DE RETOMADA DAS 
OBRAS DE PAVIMENTAÇÃO NA REGIÃO 

DO JARDIM SÃO FELIPE

A vereadora Ana Borghi pro-
tocolou nesta semana um ante-
projeto de lei que dispõe sobre a 
instituição do “Dia Municipal do 
Doador Voluntário de Sangue” 
(25 de novembro) e a “Semana 
Municipal de Incentivo à Doa-
ção de Sangue” em Atibaia (18 
a 25 de novembro).

“A proposta tem o objetivo 
de conscientizar a população da 
cidade através de procedimen-
tos informativos, educativos e 
organizados sobre a importân-

cia de doação de sangue, seus 
procedimentos, sua confiabilida-
de e seus possíveis doadores”, 
explicou.

O Dia do Doador Voluntá-
rio de Sangue já é comemorado 
anualmente em 25 de novembro 
no Brasil. Atualmente, segundo 
dados do Pró-Sangue, são doa-
das cerca de 3,6 milhões de bol-
sas de sangue por ano no país a 
pacientes com problemas como 
anemia, distúrbios de coagula-
ção, entre outros.

“Nossa intenção é desmistifi-
car a doação de sangue, um ato de 
solidariedade humana que ajuda, 
através das transfusões, a salvar 
milhares de vidas diariamente”, 
afirmou Ana Borghi.

A vereadora ainda encami-
nhou mais duas indicações ao 
Poder Executivo na sessão de 
terça-feira (23): manutenção e 
iluminação na Estrada dos Ma-
ckenzie, no bairro Jardim Jara-
guá; e poda das árvores situadas 
na Av. São João, no Centro.

VEREADORA ANA BORGHI ENCAMINHOU
ANTEPROJETO DE LEI QUE CRIA DIA E SEMANA 

MUNICIPAL DE DOADOR VOLUNTÁRIO DE SANGUE
O dia a ser comemorado é o mesmo nacionalmente: 25 de novembro

Nesta semana, o presidente 
da Câmara Municipal, José Car-
los Machado (Zé Machado), in-
dicou ao Poder Executivo, para 
que seja solicitado junto à secre-
taria competente a elaboração de 
projeto para posterior realização 

da revitalização da Praça Solda-
do Constitucionalista, bem como 
a substituição dos brinquedos ins-
talados no playground no bairro 
do Tanque.

“Essa reforma vai proporcio-
nar aos moradores um ambiente 

mais agradável e trará mais segu-
rança. Com relação ao playgrou-
nd, esse serviço se faz necessário, 
visto que, os brinquedos instala-
dos encontram-se quebrados, tra-
zendo riscos as crianças”, disse 
Zé Machado.

PRESIDENTE ZÉ MACHADO SOLICITOU REVITA-
LIZAÇÃO DE PRAÇA NO BAIRRO DO TANQUE

Também foi solicitada a substituição dos brinquedos instalados no playground

VEREADOR PI DO JUDÔ ELOGIOU EM
EXPLICAÇÃO PESSOAL A GRANDIOSIDADE 
DO EVENTO DE MOTOCROSS EM ATIBAIA

O vereador Júlio César Men-
des falou em Explicação Pesso-
al, na sessão de terça-feira (23 
de novembro), a respeito do an-
teprojeto de lei complementar 
de sua autoria que dispõe a ins-
tituição do Sistema Cicloviário 
em Atibaia.

O objetivo da iniciativa é 
proporcionar condições ade-
quadas à circulação de bicicle-
tas como modal de transporte 
em Atibaia, aprimorando, as-
sim, o Plano de Mobilidade Ur-
bana Municipal.

O trajeto do sistema ciclo-
viário (ciclovias, ciclofaixas e 
rotas cicláveis) abrange a área 

urbanizada da cidade e ficaria a 
critério da Secretaria de Mobi-
lidade e Planejamento Urbano 
estabelecer as rotas de acordo 
com a demanda. As ciclovias 
são vias de circulação de ciclis-
tas separadas por barreiras físi-
cas das pistas de veículos; as ci-
clofaixas são vias de circulação 
de ciclistas devidamente sina-
lizadas e devem seguir o sen-
tido de fluxo do tráfego de ve-
ículos; e as rotas cicláveis são 
vias de uso compartilhado en-
tre a bicicleta e os demais veí-
culos, sem separação.

Poderão ainda ser instala-
dos bicicletários nos principais 

polos de atração de ciclistas e 
terminais urbanos de transporte 
municipal, a critério da secreta-
ria competente.

“Esse é um pleito dos ciclis-
tas, especialmente da Equipe 
MTB Atibaia. Em reunião com 
eles, com o vice-prefeito Fabia-
no de Lima e alguns secretários 
municipais, discutimos algumas 
propostas de legislação e elabo-
ramos esse anteprojeto. Conta-
mos com o apoio do prefeito 
para a apresentação em forma 
de projeto de lei e com a poste-
rior aprovação dos demais ve-
readores da Câmara”, declarou 
Júlio Mendes.

No último dia 24, o vereador 
Sidnei Luciano Gonçalves, o Sid-
nei Guerreiro, entregou moção de 
congratulações às atletas de natação 
Giulia e Miriã Pariz pelo desempe-
nho nas competições representan-
do a cidade de Atibaia, a moção 
foi aprovada na 27a sessão ordi-
nária, realizada dia 9 de setembro.

As irmãs são nadadoras e já 

representaram a cidade de Ati-
baia em inúmeras competições, 
colecionando aproximadamen-
te 30 medalhas de ouro e outras 
200 premiações, além de 2 des-
taques do ano.

Na entrega da moção, esta-
vam também presentes os fami-
liares das esportistas e a instrutora 
delas, Kelly Ferraz, que agrade-

ceu ao vereador pelo reconhe-
cimento e pela oportunidade de 
mostrar o desempenho das irmãs 
na modalidade.

“É com muito orgulho que 
presto esta singela homenagem 
a estas atletas que nos inspiram 
e levam o nome da nossa cidade 
por todo o Brasil!”, atestou Sid-
nei Guerreiro.

VEREADOR SIDNEI GUERREIRO ENTREGOU 
MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES ÀS ATLETAS 

DE NATAÇÃO GIULIA E MIRIÃ PARIZ

VEREADOR JÚLIO MENDES
ENCAMINHOU À PREFEITURA

ANTEPROJETO DE LEI QUE TRATA DO
SISTEMA CICLOVIÁRIO DE ATIBAIA

O objetivo é incentivar o uso de bicicleta como meio de transporte a fim
de melhorar a mobilidade urbana da cidade
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Enviar curriculum para: Rua Jose Lucas,

nº 47 - Centro - Atibaia-SP - CEP: 12940-700 ou
e-mail para: rh.vagasatibaia@outlook.com

- EDITAIS -
EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS, expedido nos autos da Ação de Usucapião, 
PROCESSO Nº 1005650-03.2019.8.26.0048
O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 2ª Vara Cível, do Foro de Atibaia, Estado de São Paulo, Dr(a). 
Marcelo Octaviano Diniz Junqueira, na forma da Lei, etc.
FAZ SABER faz saber a todos quantos este edital virem e interessar possa, que LUCAS 
SANCHES MORO, RG. 38.794.608 SSP/SP. e CPF/MF. 385.048.688-50, brasileiro, es-
tudante, solteiro e VICTOR SANCHES MORO RG. 38.794.607-X SSP/SP. e CPF/MF. 
385.048.678-89, brasileiro, menor, estudante, neste ato representado por ROSELENE SAN-
CHES DA COSTA MORO, RG. 17.471.458-0 SSP/SP. e CPF/MF. 082.671.588-55, brasileira, 
casada, do lar, domiciliados na cidade de São Paulo/SP., ajuizaram uma ação de USUCA-
PIÃO, tendo por objeto o imóvel assim descrito: “LOTE 13 do lugar denominado CONVÍVIO 
DOS PÁSSAROS, destacado de uma área maior correspondente ao imóvel denominado 
“UMA ÁREA DE TERRAS” (matriculado sob nº 69.061), localizado no bairro de Caetetu-
ba, na zona urbana deste município de Atibaia/SP, ÁREA APURADA: 1.542,92 m², Confor-
me planta e memorial descritivo acostados aos autos, encontrando-se presentes os requi-
sitos atinentes ao pedido, tendo em vista a posse mansa, pacífica e contínua sobre a área. 
Assim ficam citados aqueles que tenham interesses e possam alegar direitos sobre a men-
cionada área de terras, bem como o confrontante CARLOS ALBERTO WERNECK AVELAR, 
com prazo de 15 (quinze) dias, findo o qual, presumir-se-ão aceitos como verdadeiros os fa-
tos alegados pelos Requerentes. E, para que chegue ao conhecimento de todos e ninguém 
possa alegar ignorância, expediu-se o presente edital, que será afixado no lugar de costu-
me e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de Atibaia, aos 
23 de novembro de 2021.

Em cerimônia realizada em 
12 de novembro, no Fórum da 
Comarca de Atibaia, o doutor 
Rogério A. Correia Dias, juiz 
titular da 3ª Vara Cível da Co-
marca, anunciou a ocorrência 
de um feito inédito, consistente 
na realização de três sessões in-
ternacionais, via on-line, de me-
diação, para tentativa de concilia-
ção, entre partes em conflito de 
interesses, envolvendo brasileiros 
atualmente residentes no Japão.

Além de enaltecer o traba-
lho de mediação de conflitos re-
alizado pelo CEJUSC - Centro 
Judiciário de Solução de Con-
flitos e Cidadania, o magistrado 
enalteceu e agradeceu a parce-
ria decorrente de Convênio ce-

lebrado entre o Tribunal de Jus-
tiça do Estado de São Paulo, a 
Prefeitura de Atibaia e o Cen-
tro Universitário Unifaat.

Na ocasião, o excelentíssimo 
juiz, doutor Rogério, abnegado 
defensor da mediação como for-
ma de resolução de conflitos, 
fez uma importante homena-
gem para a Colônia Japonesa, 
radicada em Atibaia, exaltando 
o trabalho de duas das Concilia-
doras atuantes no CEJUSC, Elo-
ísa Hashimoto e Cínthia Sayuri 
Marubayashi.

O excelentíssimo prefeito, 
Emil Ono, presente na cerimô-
nia, aproveitou para enaltecer 
as atividades de conciliação de 
interesses desenvolvidas pelo 

CEJUSC de Atibaia e também 
prestou homenagem para a Co-
lônia Japonesa, em nome das 
duas Conciliadoras, como re-
presentantes da comunidade ja-
ponesa atibaiense.

O professor Júlio César Ri-
beiro, diretor do Centro Uni-
versitário Unifaat, destacou a 
satisfação pela participação da 
Instituição de Ensino nos rele-
vantes serviços de mediação de 
conflitos e na atuação do CE-
JUSC, enaltecendo, também, a 
importância do Centro Judici-
ário de Solução de Conflitos e 
Cidadania, como excelente ati-
vidade prática de estágio dos 
alunos do Curso de Direito da 
Unifaat.

CEJUSC DE ATIBAIA REALIZARÁ TRÊS 
SESSÕES INTERNACIONAIS ON-LINE

A Atibaia Sa-
neamen to , 
empresa res-
ponsável pelo 

esgotamento sanitário do mu-
nicípio, promoveu na última 
terça-feira, 23, a ação Viva Vi-
são, um programa interno fo-
cado na saúde visual e bem-
-estar de seus colaboradores. 
A iniciativa da Iguá Sanea-
mento, responsável pela ope-
ração em Atibaia, em par-
ceira com o Instituto Ver e 
Viver, proporcionou de for-
ma gratuita o acesso a con-
sulta médica, exames oftal-
mológicos de refração ocular 

ATIBAIA SANEAMENTO PROMOVE 
AÇÃO FOCADA NA SAÚDE VISUAL 

DOS COLABORADORES
O projeto Viva Visão atende funcionários da empresa de saneamento básico

Projeto Viva Visão oferece bem-estar aos colaboradores da Atibaia Saneamento

O Campeonato Brasileiro de 
Motocross em Atibaia foi um 
sucesso dentro e fora das pis-
tas. O evento de sexta, sábado 
e domingo (19, 20 e 21 de no-
vembro), com apoio da Prefei-
tura de Atibaia, contou com a 
participação de 520 pilotos ace-
lerando forte e fazendo mano-
bras impressionantes diante de 
um público encantado, que com-
pareceu em grande número e ga-
rantiu a arrecadação de 2.677 kg 
de alimentos não perecíveis, do-
ados ao Fundo Social de Soli-
dariedade, que os repassará às 
pessoas em situação de vulne-
rabilidade no município.

Os melhores pilotos do Bra-
sil e do exterior estiveram na 
Estação Atibaia para a dispu-
ta das 4ª e 5ª etapas do Cam-
peonato Brasileiro de Moto-
cross. Os protocolos de saúde 
foram seguidos na realização 
das provas, com uso obrigatório 
de máscara. A 4ª etapa aconte-
ceu na sexta-feira e no sábado 
para as categorias ELITE MX 
- MX1 - MX2 - MX3 - MX4 - 
MX5 - MX2JR - MXJR - MXF 

EVENTO DE MOTOCROSS EM
ATIBAIA FOI UM SUCESSO E

ARRECADOU 2.677 KG DE
ALIMENTOS PARA O FUNDO SOCIAL

Foram três dias de disputa do Campeonato Brasileiro de Motocross na Estação Atibaia,
com a participação de 520 pilotos

- Nacional - 65cc e 50cc, com 
disputas acirradas.

No domingo foi a vez da 5ª 
etapa para as categorias ELITE 
MX - MX1 - MX2 - MX3 - MX-
2JR - MXJR e MXF, que cativa-
ram a torcida presente com suas 
manobras incríveis. As últimas 
etapas do campeonato nacional 
serão disputadas em Ibirubá, no 
Rio Grande do Sul, entre 10 e 
12 de dezembro.

O ingresso para a compe-
tição foi 1 kg de alimento. O 
Campeonato Brasileiro de Mo-
tocross é organizado e supervi-
sionado pela Confederação Bra-
sileira de Motociclismo (CBM) 

e nas etapas de Atibaia contou 
com o apoio da Prefeitura.

Nos últimos anos, Atibaia 
também tem recebido a maior 
competição de Motocross Estilo 
Livre (FMX) do Brasil, o Duelo 

de Motos. Em 2021 foi a quar-
ta vez - de um total de sete edi-
ções - que o município sediou 
a competição, que é transmitida 
ao vivo pelo programa Espor-
te Espetacular, da Rede Globo.

e aquisição de óculos para cor-
reção visual aos funcionários 
da companhia.

De acordo com a Organiza-
ção Mundial da Saúde (OMS), 
mais de 1 bilhão de pessoas 
no mundo vivem com alguma 
deficiência visual por não tra-
tarem de doenças como mio-
pia, hipermetropia, glauco-
ma e cataratas. Já no Brasil, 
o último Censo Demográfico 
(IBGE 2010) identificou que 
mais de 35 milhões de pesso-
as são acometidas com algum 

grau de dificuldade ocular. A 
visão é responsável por 85% 
das informações processadas 
pelo cérebro, portanto o cui-
dado com os olhos é extrema-
mente fundamental, inclusive 
para o desenvolvimento pro-
fissional das pessoas. “Ações 
como essa auxiliam na preven-
ção de doenças e refletem dire-
tamente no cuidado diário que 
devemos ter com a nossa saú-
de”, comentou o diretor geral 
da Atibaia Saneamento, Ma-
teus Banaco.
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O Centro de Educação Infantil 
“Profa. Fabiana Bruno Orujian”, 
no bairro Alvinópolis, foi oficial-
mente inaugurado no último dia 
11 pela Prefeitura de Atibaia, mas 
no próximo sábado (27) abre as 
portas à comunidade. Na ocasião, 
os moradores poderão conhecer 
o local, fazer matrículas e levar 
as crianças para brincar - have-
rá brinquedos infláveis, pipoca, 
algodão doce e muita diversão.

Para informações sobre vaga 
na nova creche, é necessário en-
trar em contato com a Central de 
Vagas: (11) 4414-3428 ou (11) 
4414-3429. As famílias que rece-
berem a ligação da Central infor-
mando a disponibilidade da vaga 
deverão comparecer à creche nes-
te sábado, às 9h, na Rua José Be-
nedito Trofino, s/nº - Jardim Alvi-
nópolis, para realizar a matrícula. 
Os documentos necessários são: 
Certidão de Nascimento e cartão 
do SUS da criança, documento 
dos responsáveis e comprovan-
te de residência. Os alunos se-
rão matriculados e receberão seu 
kit de material escolar para início 
das aulas em 2022.

A Prefeitura de Atibaia tem 
investido forte na Educação e, 
para o ano que vem, mais sete 
escolas municipais vão ampliar 
seu horário e funcionar em perío-
do integral, totalizando 14 em vá-
rios bairros da cidade, entre cre-
ches e escolas, que beneficiarão 
mais de mil famílias.

O Centro de Educação Infantil 
“Professora Fabiana Bruno Oru-
jian” recebeu esse nome em ho-
menagem à professora Fabiana 
por serviços prestados à cidade. 
O local, que atenderá cerca de 110 
crianças de 0 a 3 anos em perío-
do integral, é uma parceria entre a 

CRECHE PROFA. FABIANA BRUNO 
ORUJIAN ABRIRÁ NESTE SÁBADO 
PARA MATRÍCULAS E RECEPÇÃO

DE PAIS E ALUNOS
Moradores de Atibaia estão convidados para conhecer o local, fazer matrículas e levar

as crianças para brincar na nova unidade inaugurada pela Prefeitura

Atenção compositores e mu-
sicistas: estão abertas as inscri-
ções para o concurso que irá 
escolher o Hino Jubilar em co-
memoração aos 50 anos da fun-
dação do Santuário de Schoens-
tatt de Atibaia. Para participar é 
necessário ter 18 anos ou mais 
e realizar a inscrição até o dia 
18 de dezembro, preenchendo 
os pré-requisitos do edital e en-
caminhando o anexo I e o ane-
xo II solicitados para o e-mail: 
jubileudeouroatibaia@gmail.
com . Vale ressaltar que o nú-
mero de participantes é ilimita-
do e cada um poderá enviar até 
duas propostas.

A composição deverá levar 
em conta o lema jubilar “Pai, 
confiamos em Ti e caminhamos 
na tua presença!”, além de re-
meter à realidade do Santuário 
de Atibaia e ao jubileu de ouro. 
A consonância da letra com a 
proposta do Jubileu, rítmica da 
letra, melodia, criatividade e ter 
o estilo musical de hino serão 
critérios para o julgamento do 
concurso.

Após análise das comissões 
de seleção e avaliação, serão 
selecionadas até dez propostas 
para serem apresentadas em um 
festival - previsto para março de 
2022 - onde será anunciado o 
hino vencedor. Em caso de dú-
vidas, os participantes podem 
entrar em contato com a Comis-
são Jubilar pelo e-mail: jubileu-
deouroatibaia@gmail.com

Schoenstatt é o nome da re-
gião na Alemanha onde esta-

SANTUÁRIO DE SCHOENSTATT DE 
ATIBAIA LANÇA CONCURSO PARA 

ESCOLHA DE HINO JUBILAR
Inscrições estão abertas até 18 de dezembro; composição deve levar o lema

“Pai, confiamos em Ti e caminhamos na tua presença!”

va localizada a capela na qual, 
em 1914, o padre José Kente-
nich deu início ao Movimen-
to Apostólico de Schoenstatt, 
uma ordem católica internacio-
nal consagrada à Virgem Maria. 
Atibaia é uma das cidades que 
abriga um dos 200 santuários 
espalhados pelo mundo - 23 só 
no Brasil - dedicados à Nossa 

Senhora de Schoenstatt, chama-
da pelos devotos de Mãe Rainha 
e Vencedora Três Vezes Admi-
rável. Fundado em 1972 pelo Ins-
tituto Secular das Irmãs de Maria 
de Schoenstatt, o santuário de Ati-
baia recebe peregrinos do mundo 
todo na capela coberta por ramos 
de trepadeira, característica dos 
santuários dessa ordem.

Capela do Santuário de Schoenstatt em Atibaia

A Prefeitura da Estância de 
Atibaia segue investindo forte em 
Educação e, em 2022, vai dobrar 
o número de unidades da rede mu-
nicipal com ensino em período in-
tegral! Neste ano, a cidade já con-
ta com sete escolas funcionando 
com ensino em período integral 
e, em 2022, o Executivo implan-
tará o sistema em mais sete uni-
dades escolares, sendo quatro es-
colas (Ensino Fundamental) e três 
creches (Educação Infantil). Des-
sa forma, um total de 14 unida-
des da rede municipal contarão 
com ensino em período integral 
em Atibaia, beneficiando mais de 
1.300 crianças.

As sete escolas da rede mu-
nicipal que já oferecem ensino 
em período integral para seus 
estudantes são: E.M. Waldemar 
Bastos Buhler (Imperial - par-
cialmente); E.M. Rosiris Maria 
Andreucci Stoppa (Campos Ati-
baia); E.M. Eva Cordula Hauer 
Vallejo (Boa Vista); E.M. Sera-
fina de Luca Cherfen (Estoril); 
E.M. Pedro de Alcântara Santos 
Silva (Jardim Estância Brasil); 
E.M. Walda Paolinetti Lozasso 
(Chácaras Fernão Dias) e E.M. 

Rita Lourdes Cardoso Almeida 
Alvim (São Roque).

Já as unidades escolares que 
também contarão com ensino 
em período integral em 2022 
são: E.M. André Franco Monto-
ro (Ponte Alta - 100 alunos); E.M. 
Maria Cecília de Lima (Guaxin-
duva - 80 alunos); E.M. Walter 
Engrácia de Oliveira (Caetetuba - 
370 alunos); CIEM II (Jardim Im-
perial - 300 alunos); CEI Cristiane 
Feitosa (Caetetuba - 153 alunos); 
CEI Fabiana Bruno Orujian (Alvi-
nópolis - 110 alunos); e nova cre-
che do Tanque (200 alunos).

Na última semana, durante vi-
sita à E.M. Walter Engrácia de 
Oliveira, no Caetetuba, o prefei-
to da Estância de Atibaia, Emil 
Ono, anunciou à comunidade que 
a escola será mais uma das uni-
dades contempladas com o ensi-
no em período integral a partir de 
2022. “O ensino em período inte-
gral era um dos principais com-
promissos que assumimos junto 
à população, então é um orgulho 
anunciar, logo no primeiro ano de 
governo, que já estamos conse-
guindo dobrar o número de uni-
dades do município com esse sis-

tema. Nosso objetivo é garantir 
ainda mais aprendizado e ensi-
no de qualidade às nossas crian-
ças. E não temos medido esforços 
para manter a Educação de Ati-
baia entre as melhores do país”, 
ressaltou o chefe do Executivo.

Segundo a Secretaria de Edu-
cação, o ensino em período in-
tegral na E.M. Walter Engrácia 
de Oliveira beneficiará 370 alu-
nos, potencializando a melhoria 
da aprendizagem e o desenvol-
vimento integral dos estudantes 
nas dimensões intelectual, física, 
socioemocional e cultural. Ainda 
conforme a Pasta, no novo siste-
ma serão oferecidos aos alunos 
quatro refeições diárias, além de 
atividades pedagógicas, artísti-
cas, culturais e esportivas, pro-
movendo a efetividade nas ações 
de ensino/aprendizagem e garan-
tido formação integral.

“Atibaia segue investindo na 
Educação Básica, no fortaleci-
mento de práticas exitosas que fa-
voreçam a formação dos nossos 
profissionais e que garantam apren-
dizagens efetivas e integrais aos 
nossos alunos”, salientou a secretá-
ria de Educação, Eliane Doratiotto.

PREFEITURA DE ATIBAIA DOBRA 
NÚMERO DE UNIDADES ESCOLARES 

COM PERÍODO INTEGRAL PARA 2022
Atibaia já soma 7 escolas com ensino em período integral e, no próximo ano,

implantará o sistema em mais 4 escolas e 3 creches 

Prefeitura de Atibaia e o Governo 
do Estado de São Paulo. Conheci-
da como Programa Creche Esco-
la, a construção de creches conta 
com verbas parceladas disponibi-
lizadas pelo Estado para a cons-
trução. O município arca com a 
cessão do terreno, terraplanagem 
e gestão da obra. Também ficam 
a cargo da Administração Muni-
cipal os recursos materiais e pro-
fissionais para o pleno funciona-
mento do local.

A creche fica ao lado da E.E. 
Maria Cecília Teixeira Pinto, em 
terreno de 4 mil metros quadra-
dos doado pela Prefeitura. O pro-
jeto definido pela Fundação para 
o Desenvolvimento da Educação 
(FDE) do Estado conta salas pe-
dagógicas, berçários com fraldá-
rio e lactário, secretaria, refeitó-
rio, banheiros e área de serviço, 
em um total de 813 m². A unidade 
também respeita todas as normas 
de segurança e de acessibilidade.
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As piscinas municipais de 
Atibaia do Balneário e do gi-
násio do Elefantão reabriram 
no último fim de semana (20 e 
21 de novembro) e ficarão libe-
radas ao público aos sábados e 
domingos, das 9h às 17h, depois 
de mais de um ano fechadas por 
causa da pandemia.

A Prefeitura de Atibaia re-
alizou uma retomada gradual, 
com alguns testes de operações 
com as equipes que vão traba-
lhar nos locais antes de reabrir 
as duas piscinas municipais 

à população. Para utilizar as 
piscinas, os interessados de-
vem fazer uma carteirinha na 
Secretaria de Esportes e La-
zer (Rua Bruno Sargiani, nº 
31, Vila Rica) de segunda a 
sexta-feira, das 9h às 16h. Os 
documentos necessários são: 
documento com foto e com-
provante de residência. Tam-
bém é preciso realizar exame 
médico nos postos de saúde 
do município ou em hospitais 
particulares, e no atestado - 
renovável a cada três meses - 

deverá constar a assinatura e 
o carimbo do médico.

Para frequentar as piscinas 
públicas, o usuário deverá estar 
devidamente trajado, ou seja, 
sunga para meninos e biquíni 
ou maiô para as meninas, sendo 
proibido o uso de calças, bermu-
das ou shorts na área da piscina. 
Também é proibido comer, be-
ber, fumar e fazer o uso de qual-
quer óleo bronzeador no recinto. 
Mais informações pelo telefo-
ne da Secretaria de Esportes e 
Lazer (11) 4411-2767.

PISCINAS DO BALNEÁRIO
E DO ELEFANTÃO REABREM

AOS FINAIS DE SEMANA
Munícipes poderão frequentar as piscinas de Atibaia ao apresentar carteirinha e exame médico

Atibaia registra a 19ª melhor nota do Estado 
de São Paulo no Índice de Gestão Descentraliza-
da dos Municípios (IGD-M), conforme levanta-
mento do Programa Parcerias Municipais, do Go-
verno Estadual. O IGD-M é o índice que mede a 
qualidade da gestão do Cadastro Único para pro-
gramas sociais nos municípios. Atibaia detém a 
nota 0,79 no IGD-M, que varia de 0 a 1 - quan-
to mais próxima de 1, maior a qualidade da ges-
tão do Cadastro Único no município.

Segundo o Programa Parcerias Municipais 
do Estado, o Ministério da Cidadania (Governo 
Federal) utiliza o IGD-M como base para deter-
minar o repasse de recursos aos municípios para 
realização da gestão do Cadastro Único e de pro-
gramas sociais.

O índice é composto por fatores relativos ao 
cadastramento da população, adesão ao Sistema 

Único de Assistência Social (SUAS), execução de 
recursos do Fundo Municipal de Assistência So-
cial e aprovação das contas do Fundo Municipal 
pelo Conselho Municipal de Assistência Social.

Programa Parcerias
Municipais
Lançado pela Secretaria de Desenvolvimen-

to Regional do Estado de São Paulo em junho 
de 2019, o Parcerias Municipais tem o obje-
tivo de unir esforços com os municípios para 
reduzir desigualdades regionais em três áreas 
prioritárias - Educação, Saúde e Segurança. A 
iniciativa está em consonância com os Obje-
tivos de Desenvolvimento Sustentável (ODS) 
da Agenda 2030 da Organização das Nações 
Unidas (ONU) e tem respaldo no Plano Plu-
rianual do Governo do Estado para o quadri-
ênio 2020-2023.

O Restaurante Po-
pular de Atibaia, 
localizado no 
Jardim Cerejei-

ras, teve seu atendimento sus-
penso no início da pandemia de 
Covid-19 no Brasil, em março 
de 2020, como medida de pre-
venção à doença no município. 
Conforme a Secretaria de As-
sistência e Desenvolvimen-
to Social (Sads), durante esse 
período o Governo Municipal 
analisou o modelo e avaliou 
que o equipamento não atendia 
à população que mais necessi-
taria desse serviço - as pessoas 
em situação de vulnerabilidade 
social em Atibaia, justamente 
o público prioritário da Assis-
tência Social. De acordo com 
a Pasta, o custo final da refei-
ção à época da suspensão das 
atividades era de R$ 3,60 por 
pessoa, sendo o almoço a úni-
ca refeição oferecida na unida-
de ao usuário.

Dessa forma, a Administra-
ção Municipal segue pleiteando, 
junto ao Governo do Estado de 
São Paulo, a instalação do Pro-
grama Bom Prato em Atibaia, 
cujo formato reúne condições 
mais apropriadas para atendi-
mento da população em situa-
ção de vulnerabilidade social, 
inclusive ampliando a oferta de 
alimentação, já que o Programa 
conta com três refeições ofere-
cidas em suas unidades, todas 
com valores mais acessíveis ao 

usuário: almoço e jantar por R$ 
1,00 cada e café da manhã por 
R$ 0,50.

Segundo a Sads, Atibaia 
já conta com toda a estrutura 
adequada para a instalação do 
Bom Prato na cidade, depen-
dendo apenas da autorização do 
Governo do Estado para a im-
plantação de uma unidade no 
município.

Desde o início da pandemia 
de Covid-19 a Prefeitura de Ati-
baia intensificou a distribuição 
de cestas básicas à população 
em situação de vulnerabilida-
de social na cidade. Esse tra-
balho - que já garantiu a dis-
tribuição de aproximadamente 
13.100 cestas ao longo de todo 
o ano de 2020 e mais de 9.100 
cestas de janeiro a setembro de 
2021 - é realizado pelo Depar-
tamento de Segurança Alimen-
tar da Sads e pôde ser ampliado 
graças à utilização dos recursos 
financeiros antes destinados ao 
Restaurante Popular.

Nesta semana, o Governo 
Municipal também protocolou, 
junto ao secretário especial do 
Desenvolvimento Social (do 
Ministério da Cidadania, do Go-
verno Federal), Robson Tuma, 
a solicitação de um veículo re-
frigerado para a Segurança Ali-
mentar de Atibaia. O objetivo 
do Executivo é utilizar o veícu-
lo na estratégia de descentrali-
zação da oferta de alimentos no 
município.

Busca por alternativas
Vale lembrar que em setem-

bro deste ano o prefeito da Es-
tância de Atibaia, Emil Ono, a 
secretária de Assistência e De-
senvolvimento Social de Ati-
baia, Magali Basile, e o atleta 
paralímpico, multimedalhista 
olímpico e hoje secretário de Es-
portes e Lazer de Atibaia, Da-
niel Dias, também estiveram em 
Brasília/DF para uma série de 
agendas junto ao Ministério da 
Cidadania, entre elas tratativas 
para a área de Segurança Ali-
mentar.

Na oportunidade, a comiti-
va de Atibaia buscou investi-
mentos e melhorias para a ci-
dade e, entre a série de reuniões 
realizadas, compareceu à Se-
cretaria Nacional de Inclusão 
Social e Produtiva, quando plei-
teou investimentos e alternati-
vas inovadoras para o Restau-
rante Popular de Atibaia. “Essa 
série de agendas junto ao Minis-
tério da Cidadania foi extrema-
mente produtiva, com registro 
de diversos pleitos, em dife-
rentes áreas, para Atibaia. Um 
trabalho intersetorial de muita 
importância para o desenvol-
vimento do município, com a 
Assistência Social e o Esporte 
atuando em prol da população 
mais vulnerável. Tenho certe-
za que muitas conquistas serão 
alcançadas a partir das nossas 
solicitações”, ressaltou o pre-
feito à época.

PREFEITURA SEGUE PLEITEANDO 
UNIDADE DO PROGRAMA
BOM PRATO EM ATIBAIA

ATIBAIA ESTÁ ENTRE AS MELHORES DO
ESTADO EM ÍNDICE QUE AVALIA A QUALI-
DADE DA GESTÃO DO CADASTRO ÚNICO

Levantamento do Programa Parcerias Municipais, do Governo Estadual, utiliza o
Índice de Gestão Descentralizada dos Municípios (IGD-M) para medir capacidade das

cidades em gerir programas sociais. Atibaia é 19ª do Estado

A Prefeitura da Estância 
de Atibaia decidiu não reali-
zar as festividades de Carnaval 
em 2022, com base nas orien-
tações do Centro de Opera-
ções de emergência Covid-19 
(COE) e após reunião com pre-
feitos da região. O Show na 
Virada no dia 31 de dezem-
bro também está cancelado.

O prefeito Emil Ono fez 
o anúncio sobre a decisão ao 
lado de secretária municipal 
de Saúde, Sonia Carvalho, e 
ressaltou que, embora gran-
de parte da população de Ati-
baia tenha tomado as duas do-
ses da vacina ou a vacina de 
dose única, a pandemia de Co-
vid-19 segue sendo uma forte 
preocupação do poder público.

“Foi uma decisão difícil 
porque sabemos do desejo, 
que é de todos nós, de voltar-
mos à normalidade. Mais de 
77% da população de Atibaia 
já está com o esquema vaci-
nal completo, mas a pandemia 
ainda não acabou e temos que 
manter os cuidados que sem-
pre tivemos para evitar que os 
números subam novamente”, 
disse o prefeito.

A secretária de Saúde afir-
mou que atualmente Atibaia 
e outras cidades do país es-
tão conseguindo realizar al-
guns eventos, o que era impos-
sível nos meses mais críticos 
da pandemia, porém gran-
des aglomerações ainda de-
vem ser evitadas. “Diferen-

te de outros eventos menores, 
Ano Novo e Carnaval promo-
vem uma aglomeração muito 
grande de pessoas, o que é um 
risco ainda muito alto diante 
de uma pandemia”, destacou.

A vacinação em Atibaia se-
gue avançando. De acordo com 
dados atualizados até sexta-feira 
(26), a cidade já aplicou um total 
de 255.232 doses de vacina con-
tra a Covid-19, sendo 125.846 
de primeira dose, 110.354 de 
segunda dose, 15.500 de ter-
ceira dose/adicional e 3.532 de 
dose única, o que significa que 
89,8% da população total tomou 
ao menos uma dose ou dose úni-
ca e 78,3% está com esquema 
vacinal completo.

PREFEITURA DE ATIBAIA DECIDE 
CANCELAR CARNAVAL DE 2022

Decisão foi tomada em conjunto com outros municípios da região e segue orientações
do COE e também não realizará o Show da Virada
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ÁRIES - Bom ganho de dinheiro proporcio-
nado pelo esforço em seu trabalho ou negócios 
iniciados há tempos. Todavia, tome cuidado com 
acidentes provocados por produtos infl amáveis e 
corrosivos. Arrisque-se em projetos mais audacio-
sos mesmo que os outros não acreditem.

TOURO - Suas possibilidades de êxito es-
tão aumentadas nesta fase. Pode conseguir gran-
de progresso em muita coisa agora. Confi e nas 
pessoas que o cercam. Determinação e coragem 
em tudo o que empreender. O dia pode apresen-
tar algumas difi culdades passageiras.

GÊMEOS - Um feliz encontro pode marcar o 
início de uma amizade mais proveitosa e duradou-
ra. Há prenúncios de notícias agradáveis que po-
derão sugerir a ideia de uma viagem. Conte com 
a ajuda de educadores e autoridades. O dinamis-
mo continuará sendo o seu ponto forte.

CÂNCER - Fase em que poderá solicitar a 
colaboração de amigos e parentes para resolver 
algum problema sério que tiver. O tempo está 
passando e lhe traz novas ideias que podem ain-
da ser utilizadas para enfrentar os obstáculos que 
teimam em lhe fechar o caminho.

LEÃO - Possibilidades de lucro e sucesso no 
campo comercial. No terreno amoroso, perfeita 
correspondência sentimental. Êxito técnico, inte-
lectual, artístico e científi co. Os astros estão en-
viando boas vibrações, emanando sentimentos de 

Semana de 27 de novembro a 3 de dezembro

Horóscopo
amor e comunhão, refi namento pelos gostos ar-
tísticos e atração pelo sexo oposto.

VIRGEM - Um aspecto astral muito pode-
roso está contribuindo para uma ampliação de 
seus poderes intelectuais e de sua capacidade de 
progredir fi nanceiramente. Você também esta-
rá sentindo muita segurança junto aos amigos e 
conhecidos, podendo demonstrar a sua amizade 
que será retribuída.

LIBRA - Fluxo astral neutro em quase tudo. 
Apenas as pequenas compras estarão benefi cia-
das, assim como o trabalho rendoso. Mas, median-
te uma atitude positiva as coisas darão certo. Os 
astros indicam uma fase imprópria para discus-
sões em todos os sentidos.

ESCORPIÃO - Sua vontade de vencer na 
vida estará exaltada nesta fase. Os negócios de-
verão lhe trazer ótimos lucros e o trabalho e a sua 
vida amorosa deverão prosperar. Evite expor as 
suas ideias sem uma direção mais racional, pois 
poderá ser incompreendido.

SAGITÁRIO - Fase que promete sucesso nas 
investigações, nas pesquisas e na medicina. Sua 
inteligência será exaltada, devido ao bom aspec-
to dos astros em seu horóscopo. Cuide da saúde 
e do seu dinheiro. Espere o tempo certo para no-
vos acontecimentos.

CAPRICÓRNIO - O posicionamento dos 
astros, nesta fase, vai benefi ciar você em todos 
os sentidos. A comunicação, um dos fatores de-
cisivos para os nativos de seu signo, estará lhe 
benefi ciando bastante, mas evite tomar decisões 
importantes.

AQUÁRIO - Ótima fase para tratar de ques-
tões fi nanceiras, profi ssionais e associativas. Flu-
xo benéfi co para os exames, os concursos, os tes-
tes vocacionais e os assuntos amorosos. Mantenha 
cautela quanto aos problemas judiciais, dívidas 
ou cobranças.

PEIXES - Será bem sucedido nesta fase se 
adotar uma atitude otimista. Fase excelente para 
viagens, testes, férias, amor e contatos pessoais. 
Melhor ainda para contar com favores, endos-
so, fi anças, etc. Você poderá ser prejudicado por 
pessoas que podem não conseguir acompanhar 
os seus pensamentos.

“Com o nosso gabinete, de 
janeiro até aqui, conseguimos 
chegar ao número de 300 atendi-
mentos. Sabemos que não agra-
damos a todos, mas os 11 vere-
adores se empenham bastante. 
Aos companheiros mais expe-
rientes da Casa de Leis, reco-
nheço que nós, os mais novos, 
nos espelhamos e nos inspira-
mos em vocês. Somos pessoas 
que correm atrás, seja sábado, 
seja domingo, sempre buscando 
atender às demandas da popula-
ção”, resumiu o vereador Fer-
nando Soares de Souza, o Fefê, 
eleito com 1.128 votos pelo Par-
tido Liberal (PL).

Antes de ser vereador, foi 
assessor na Câmara e atuou 
em diversas áreas da Prefeitu-
ra. Nascido em Atibaia, estudou 
na USF Bragança. Neste primei-
ro ano da legislatura 2021-2024, 
ocupa o cargo de 2º vice-presi-
dente da Mesa Diretora. Além 
de ter assumido a presidência 
da Comissão de Ética e Cida-
dania, é membro da Comissão 
de Finanças e Orçamento e vi-
ce-presidente da Comissão de 
Saúde, Educação, Cultura, Es-
porte, Lazer e Turismo.

No segundo semestre de 
2021, seu nome foi ventila-
do entre os secretariáveis, ou 
seja, entre os vereadores da si-
tuação que poderiam assumir 
uma cadeira no primeiro esca-
lão da Prefeitura. As negocia-
ções e as conversas se desenvol-
veram bem, mas Fefê e a equipe 
do Executivo decidiram esperar 
mais um pouco. Enquanto isso, 
com agilidade e trabalho diário, 

CONHEÇA O VEREADOR FERNANDO 
SOARES DE SOUZA, O FEFÊ
Com 300 atendimentos, o vereador reconhece a ajuda dos mais experientes

tem colocado em sua agenda na 
Câmara visitas a bairros, acom-
panhamento de atividades como 
a reabertura das piscinas do Ele-
fantão e do Balneário, demandas 
de manutenção e limpeza feitos 
pela população, a pavimentação 
de bairros como o Jardim Colo-
nial e o São Felipe, entre outros 
atendimentos. Também tem apre-
sentado documentos como ofícios 
ao Executivo e mantido conversas 
com secretários municipais, prin-
cipalmente os de Serviços, Obras 
e Mobilidade Urbana.

“Junto com o prefeito Emil, 
o vice Fabiano e o ex-prefeito 
Saulo, mais os vereadores, con-

seguimos realizar e vamos con-
solidar grandes conquistas para 
os bairros”, comemora o vere-
ador ao fazer balanço das rea-
lizações e do que está planeja-
do para acontecer nos próximos 
anos. “O nosso intuito é fazer 
uma cidade cada vez melhor 
para a população, lutar pelos di-
reitos e interesses da sociedade. 
Isso é o que nos motiva todos 
os dias para levantar e conhe-
cer cada pessoa e necessidade. 
Muito obrigado a todos que nos 
ajudaram e acreditam no nosso 
trabalho”, afi rmou Fefê que, ao 
lado da noiva Pamela Marcela, 
sempre aparece sorridente e fe-
liz em seus perfi s sociais.

Vereador Fefê (PL) foi eleito com 1.128 votos

Moradores de Atibaia que 
fazem uso de medicamentos de 
alto custo devem fi car atentos: 
a Farmácia de Alto Custo está 
realizando atualização de dados 
cadastrais dos usuários, que pre-
cisam apresentar documentos e 
preencher um formulário. Essa 
atualização é necessária ainda 
em dezembro, o quanto antes, 
para não prejudicar as retiradas 
no mês de janeiro.

O formulário “Declaração 
de Atualização de Dados Cadas-
trais” pode ser obtido pelo link 
(https://bit.ly/formulario-cadas-
tro-paciente). Aqueles que não 
conseguirem levar a cópia pre-

enchida, devem solicitar apoio 
na Farmácia de Alto Custo, na 
Rua Castro Fafe 201, Centro. 
Além do formulário, os usuá-
rios precisam levar documen-
tos originais e cópias do CPF e 
do RG (ou CNH) e comprovan-
te de residência (conta de con-
sumo em nome do paciente ou 
familiar).

Os documentos estão sen-
do solicitados conforme orien-
tações da Coordenadoria de 
Assistência Farmacêutica da 
Secretaria de Estado da Saúde 
de São Paulo (SES/SP), para 
atualização de dados cadastrais 
dos pacientes nos sistemas in-

formatizados da Secretaria de 
Estado de Saúde de São Pau-
lo (SES/SP).

Entrega dos medicamentos
Buscando melhorar e orga-

nizar o fl uxo de pacientes e o 
tempo de espera para o atendi-
mento, a partir de 1º de janeiro 
não serão realizadas entregas 
de medicamentos de alto custo 
fora da data agendada.

O não comparecimento na 
data agendada acarretará na ne-
cessidade de novo agendamen-
to em data disponível. Será ne-
cessário comparecer à farmácia 
para realizar novo agendamento.

FARMÁCIA DE ALTO CUSTO
REALIZA ATUALIZAÇÃO DE DADOS 

CADASTRAIS EM ATIBAIA
Usuários precisam atualizar o cadastro ainda em dezembro. A partir de 1º de janeiro de 2022

não haverá entrega de medicamentos de alto custo fora da data agendada

Os apaixonados por Fuscas já 
têm mais um encontro marcado. 
O Clube do Fusca, em parceria 
com a Prefeitura de Atibaia, por 
meio da Secretaria de Turismo, 
promove no dia 12 de dezembro 
mais um evento, reunindo aman-
tes do veículo, aliado a muita di-
versão e solidariedade!

A ação acontece das 8h às 
13h, no Balneário, e a entrada 
são dois quilos de alimentos não 
perecíveis destinados ao Fundo 
Social de Solidariedade que, por 

sua vez, encaminhará os mesmos 
para instituições do município.

A proposta é oferecer uma op-
ção de entretenimento para as fa-
mílias, chamando atenção de pes-
soas de todas as idades e, é claro, 
seguindo normas de segurança e 
higiene, em decorrência da pan-
demia de Covid-19. O local conta 
com opções de lazer e entreteni-
mento, com teleférico, pedalinho, 
além de área de alimentação.

Durante o encontro serão expos-
tos os Fuscas dos integrantes do Clu-

be de Atibaia, bem como de outras 
cidades, mantendo viva a história 
do Fusca e de carros antigos. Des-
de 2010, a entidade é considerada 
de Utilidade Pública do município.

Serviço
Encontro Mensal do 

Clube do Fusca
Data: 12/12/2021
Horário: 8h às 13h

Local: Balneário (atrás 
do Lago do Major)

Entrada: 2kg de alimen-
tos não perecíveis

BALNEÁRIO RECEBERÁ
ENCONTRO DO CLUBE DO FUSCA



Página 8 Atibaia, sábado, 27 de novembro de 2021

VOCÊ SABE A
IMPORTÂNCIA DO

PLANEJAMENTO
PREVIDENCIÁRIO?

Desvendando
a Gastronomia

Chef Eduardo Ortiz
E-mail: eduardo@chef-eduortiz.com.br

* A autora é Neuropsicopedagoga e Psicopedagoga Clínica e 
Institucional, Pedagoga especialista em Administração Escolar, Co-
ach Pessoal, Profi ssional e Líder Coach pela Sociedade Brasileira 
de Coaching e Analista Comportamental Disc pela Gestor Perfor-
mance. Possui experiência de mais de 20 anos na área, atuando no 
âmbito escolar e clínico, como também no mundo business como 
Coach, palestrante e desenvolvendo pessoas. Contatos: E-mail: 
crissaraguci@hotmail.com; Instagram: @neuropsicocristianesa-
raguci; Facebook: @conexãodoaprender e Blog: https://conexao-
doaprender.home.blog/

RECEITAS SEM GLÚTEN

ESPAÇO OTIMÍSTICO
Marcia Haubrich
marciahaubrich@hotmail.com

27 de novembro
19º LUVIAH: O anjo da me-

mória e da inteligência, sua in-
fl uência torna a pessoa resoluta, 
amável e alegre; dá modéstia e 
paciência. No negativo: provoca 
afl ições, perdas, sofrimentos; de-
pravação e desespero. Salmo 39, 
cor rosa e incenso de verbena.

28 de novembro
20º PAMALIAH: Con-

verte ao cristianismo; domina 
a religião, a teologia e a mo-
ral; confere prudência, cora-
gem; inclina à castidade e pie-
dade; vocação para o sacerdócio. 
No negativo: domina a falta de 
fé, os apóstatas, os libertinos e 
os renegados. Salmo 119, cor 
rosa e incenso de almíscar.

29 de novembro
21º NELCHAEL: Defende 

dos caluniadores, dos encanta-
mentos e magias; retira as fasci-
nações, retira os maus espíritos; 
domina a astronomia, a mate-
mática e a geografi a; infl ui so-
bre os sábios, eruditos e fi lóso-
fos; dá a persistência e o amor 
necessários para alcançar a gló-
ria e a honra. No negativo: induz 
as pessoas à ignorância, aos er-
ros e ao preconceito. Salmo 30, 
cor verde e incenso de sândalo.

30 de novembro
22º IEIAIEL: Consegue 

fortuna, fama, bom comércio, 
viagens. Faz descobertas, pro-
tege contra as tempestades e os 
naufrágios; dá ideias liberais e 
fi lantrópicas. No negativo: do-
mina sobre os piratas, corsários 
e escravos. Salmo 120, cor ver-
de e incenso de anis.

1º de dezembro
23º MELAHEL: Defende 

das armas e dá segurança em 
viagens; domina a água e todas 
as produções da terra principal-
mente as plantas medicinais, 
confere natureza vigorosa, intre-
pidez e honradez. No negativo: 
traz danos à vegetação, produz 
doenças e pestes. Salmo 120, 
cor branca e incenso de papoula.

2 de dezembro
24º HAHUIAH: Espíri-

to de graça, de misericórdia e 
perdão; protege contra os ani-
mais nocivos, contra os ladrões 
e assassinos; dá sinceridade, 
amor à verdade e as ciências 
exatas. No negativo: infl ui so-
bre todos os seres nocivos e in-
duz os homens a cometerem cri-
mes e ações ilícitas. Salmo 32, 
cor branca e incenso de violeta.

3 de dezembro
25º NIT-HAIAH: Con-

duz à sabedoria e às ciên-
cias; dá revelações em sonhos 
e favorece a prática de ma-
gia branca. No negativo: é o 
da magia negra. Salmo 91, cor 
violeta e incenso de violeta.

Bom  Astral!!!!!!

SALMÃO ASSADO À 
PROVENÇAL

Ingredientes
- 4 postas de Salmão fresco
- Manjericão
- Tomilho
- Alecrim
- Orégano
- Sal e pimenta
- Azeite
- 4 colheres de sopa
de manteiga
- Suco de ½ limão

Modo de preparo
Disponha as postas de salmão 

em uma travessa refratária e salpi-
que com as 4 ervas, adicione sal 
e pimenta a gosto e algumas go-
tas de azeite. Asse por 15 minu-
tos à temperatura de 220o C. Sir-
va com batatas, uma salada fresca 
e manteiga com ervas.

Manteiga com ervas: Bata 
a manteiga até fi car em consis-
tência de creme. Adicione as 
mesmas ervas descritas acima 
e o suco de limão.

SALMÃO NA
MANTEIGA

Ingredientes
- 4 postas de Salmão frescas 

(200 a 300 g)
- 2 colheres de sopa de
manteiga
- Salsinha fresca picada
- Suco de limão
- Orégano
Modo de preparo
Doure o salmão na Manteiga. 

Prepare o molho com manteiga 
derretida e bastante salsinha fres-
ca picada e coloque sobre as pos-
tas. Sirva com batatas cozidas, 
arroz e salada de alface.

SALMÃO AO MOLHO
Ingredientes
- 1 Kg de salmão em postas
- 1 colher de chá de sal
- 1 colher de chá de alho de-

sidratado Damm
Molho
- 1 cebola grande fatiada
- 1 pimentão verde (em tiras)
- 2 copos de água
- 1 colher de sobremesa de 

limão & ervas e outra de salsa 
desidratada Damm

- 1 colher de café de Cur-
ry Damm

- 1 colher de chá de Chili 
Powder Damm

Modo de preparo
Tempere as postas de Salmão 

com o alho e sal a gosto e reser-
ve. Prepare o molho aquecendo 
a água em uma panela rasa com 
o restante dos temperos. Adicio-
ne o Salmão temperado e cozi-
nhe lentamente por 20 minutos 
. Sirva quente com batatas cozi-
das, arroz e salada mista.
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Você sabia que pode au-
mentar de forma considerá-
vel o valor da sua aposenta-
doria? Ou, ainda, que existe a 
possibilidade de pagar menos 
contribuições ao se organizar 
para dar entrada no seu bene-
fício previdenciário?

E qual o segredo?
Não há segredo, existe 

planejamento previdenciário.
O Planejamento Previden-

ciário tornou-se algo indis-
pensável na vida das pesso-
as, principalmente porque a 
realização deste pode garan-
tir um benefício mais vanta-
joso de aposentadoria ao se-
gurado, sem perder tempo e 
dinheiro.

É o sonho de todos
nós, não é mesmo?
Após a reforma da previ-

dência, a partir de 13 de no-
vembro de 2019, as novas re-
gras de aposentadorias foram 
alteradas violentamente, cau-
sando um enorme impacto na 
vida do segurado do INSS.

Hoje, o planejamento pre-
videnciário não só permite 
que o segurado saiba qual o 
maior benefício do INSS a 
obter, mas também permite 
a verifi cação da sua melhor 
aposentadoria.

Sendo assim, é feito um 
estudo detalhado de toda a 
vida laborativa do segurado, o 
qual é verifi cado se já é o me-
lhor momento para se aposen-
tar, ou se ainda não for o mo-
mento, qual será, por quanto 
tempo ainda deverá contribuir 
e por quais valores.

Assim, com um bom pla-
nejamento previdenciário, 
torna-se possível ao segura-
do saber qual tipo de aposen-
tadoria é mais vantajosa no 
menor espaço de tempo.

Conheça seus direitos e 
planeje sua aposentadoria!

Cristiane Fernandes
Esteves Saraguci*

Segundo o dicionário da lín-
gua portuguesa coerência signi-
fi ca ligação, nexo ou harmonia 
entre dois fatos ou duas ideias; 
relação harmônica, conexão. Ou 
seja, ser coerente é pensar, fa-
lar e agir de maneira que suas 
ações sejam harmônicas, que 
suas ações refl itam verdadeira-
mente quem você é. Estou fa-
lando sobre comportamento! O 
seu comportamento, indepen-
dente do ambiente onde está in-
serido, precisa ser coerente com 
seus princípios e valores.

Em algumas conversas, na 
última semana, eu trouxe esse 
assunto que para mim demons-
tra também uma maturidade pes-
soal e profi ssional. Ser coerente 
é um dos requisitos básicos para 
a credibilidade pessoal e por isso 
é importante investirmos tempo 
para nos desenvolvermos.

Procure sempre oferecer a 
verdade às pessoas. E o que é 
essa verdade? Ela está relacio-
nada a sua conduta na vida pes-
soal e profi ssional. Por exemplo, 
os meus estudos e atuação pro-
fi ssional são voltados para o de-
senvolvimento humano e a edu-
cação, seja ela familiar, escolar 
ou corporativa, sendo assim todo 
meu conhecimento adquirido e 
vivências moldaram quem eu 
sou hoje, os meus princípios e 
valores. Seria incoerente que no 
meu trabalho eu me propusesse a 
contribuir com a educação e de-
senvolvimento de outras pesso-
as, porém na minha vida pessoal 
eu fosse uma pessoa completa-
mente diferente, indisciplinada, 
mal-educada e desregrada, agin-
do totalmente ao oposto do que 
eu ofereço e falo para as pesso-
as. Que credibilidade haveria 
nisso? Que confi ança as pesso-
as depositariam em mim e no 
meu trabalho?

Existe uma complexidade 
quando falamos em coerência 
e ela está justamente no geren-
ciamento do nosso comporta-
mento. Quem é incoerente além 
de não cumprir o que planeja, 
desconhece o valor e o peso da 
sua palavra. Acredite, cada vez 
que sua palavra não é cumpri-
da as pessoas vão perdendo a fé 
em você e sua credibilidade vai 
para o espaço.

Um exemplo claro da vida 
cotidiana, você está ensinando 
seu fi lho de que na mesa, du-

rante as refeições, não podemos 
atender ao celular. De repente, 
no meio do jantar, seu telefone 
toca e você atende. Qual men-
sagem você acabou de passar 
para seu fi lho?

Outro exemplo, na sua em-
presa um dos valores é “valori-
zamos as relações humanas”, o 
diretor chega de mal humor e 
passa pelas pessoas sem sequer 
dar um bom dia. Que mensagem 
ele acabou de transmitir?

Quando tenho oportunida-
de sempre alerto as pessoas so-
bre as redes sociais, pois elas 
esquecem que tudo que é regis-
trado no mundo virtual fi cará ali 
para sempre. Lembre-se que o 
que você posta pode ser retira-
do de contexto, uma frase es-
crita ou gravada pode ser sufi -
ciente para acabar com tudo que 
você construiu, com a sua credi-
bilidade, pois você nem sempre 
terá oportunidade de explicar o 
que quis dizer e nem sempre as 
pessoas vão querer ouvir o que 
você tem a dizer. Portanto o re-
cado é, pense bem antes de pos-
tar ou dizer algo na rede social, 
seja coerente com seus princí-
pios e valores.

Entendeu a importância da 
coerência?

Ela é um dos exercícios mais 
importantes e complexos que de-
vemos fazer na vida, pois ela é 
responsável pela sua marca pes-
soal. Não é fácil alinhar valores, 
princípios e condutas. É preci-
so querer se aperfeiçoar cons-
tantemente, sair do piloto auto-
mático, mudar hábitos ruins e 
melhorar a comunicação, para 
que os seus pensamentos, falas 
e ações sejam coerentes.

Se olharmos para o nosso 
cenário político e econômico 
atual perceberemos que a fal-
ta de coerência é o principal ou 
um dos mais relevantes motivos 
para a crise que vivemos atual-
mente. Olhe a sua volta, o que 
você vê? Analise as redes so-
ciais. Quantas vezes eu não ouvi 
meus pais dizerem que “antiga-
mente as pessoas tinham pala-
vra” e “o nosso contrato era a 
nossa palavra”. O que isso quer 
dizer? Para mim diz respeito a 
uma crise sem precedentes de 
valores e princípios de vida, vi-
vemos uma crise moral e ética, 
algo aconteceu no caminho que 
não deu muito certo.

Mas a boa notícia é que você 
e eu podemos fazer diferente, 
podemos ter uma vida coeren-
te e com credibilidade. Para se 
desenvolver pessoal e profi ssio-
nalmente é necessário amadure-
cer e entender que sim, não exis-
te separação entre quem você é 
na vida pessoal e quem você é 
na vida profi ssional.

Cuidado para não ser consi-
derado uma fraude!
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(*) Edgard de Oliveira
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de causos e coisas do povo

Um Bom Fim
Não sei se foi a Lua, não 

sei se foi o Sol, não sei nem 
se chovia ou se era um ar-
rebol.

Sim, um Arrebol, um Ar-
rebol sim!

Por sinal, depois de es-
crever essa palavra, o arre-
bol me, veio à mente o fato 
de não me lembrar do que 
fosse um arrebol.

O ilustre leitor saberia? 
Claro que sim, o leitor sabe 
tudo, mas, porém, e em todo 
o caso, só para avivar a sua 
memória eu relembro aqui, 
baseado em dados catados 
na enciclopédia, não da mi-
nha memória, claro, mas da 
minha estante.

Diz o mestre Google 
que arrebol é um substan-
tivo masculino denominan-
do a cor avermelhada das 
nuvens do céu quando o Sol 
nasce ou se põe no horizon-
te. Talvez o momento sem-
pre mais bonito de cada dia.

“...poderia parar...”

E nesta altura do campe-

onato eu já poderia dar por 
encerrada a minha partici-
pação neste evento uma vez 
que nem era bem isso o que 
se iria tratar, nem esse o ar-
gumento a ser apresentado.

De qualquer forma o 
ilustre leitor há de descul-
par o primeiro tempo per-
dido nestas linhas tão “ar-
reboladas”.

Convenhamos que o ar-
rebol é lindo, sobrepondo-se 
inclusive à Hora do Brasil 
onde as emissoras de rádio 
são obrigadas a divulgar as 
trapalhadas do dia do go-
verno federal e às vezes até 
dos estaduais, quando sobra 
tempo e trapalhadas.

Perdão, quando sobra 
só tempo, pois trapalhada 
é coisa que nunca falta nas 
áreas governamentais e que 
tais.

De qualquer forma, o 
arrebol, quando o Sol che-
ga, ou quando o Sol se põe, 
corresponde aos momentos 
mais lindos do dia, chuvas 
e governos à parte.

“...Tá na manchete...”

E é então, nesse momen-
to histórico que eu dou de 
cara com a manchete do jor-
nal afirmando que a inflação 
e os juros devem tirar nada 
menos que 44,7 bilhões (va-
mos arredondar logo para 
45 bilhões...) de reais, do 
comércio.

Isso aí, mano, a gente 
não precisa se preocupar 
pelo fato de as coisas anda-
rem ruins, a gente tem que 
se preocupar com o fato de 
as coisas poderem piorar, o 
que nos levaria a uma situ-
ação mais ruim ainda (...eu 
explico: mais ruim é pior 
que ruim, claro, e você, 
como todo bom brasileiro 
que já aguentou e conheceu 
essas tais coisas bem piores 
do que isso, já sabia).

E as explicações estão 
cada vez mais ou menos 
claras, ou seja, as explica-
ções continuam complica-
das, mas são tão explicadas, 
e explicadas a toda hora e 
em todo lugar, para ver se 

a gente entende que os en-
tendedores, sem entende-
rem bem os nossos proble-
mas, entendem que até dá 
para entender as explicações 
que eles dão.

E são boas e generosas as 
explicações desses explica-
dores, tão boas e tão genero-
sas que eles nem pedem des-
culpas por estarem de costas 
e nem perguntam se a gen-
te entendeu, na medida em 
que sabem que não e não, 
nós não entendemos nada.

“...Concluo......”

Aliás, eu já cheguei à 
conclusão de que não há ex-
plicação para explicar tanta 
falta de explicações, tanto 
diz-que-não-disse, tanto pa-
lavreado chulo (explico que 
chulo nem é palavrão não, 
mano. Chulo também não 
tem nada a ver com chulé, 
se bem que também cheire 
mal....), mas, enfim.

Chulo, se você não sabia, 
significa “que não é digno, 
elevado, grosseiro, rude, de 
baixo calão, obsceno”.

Vai ver que somos todos 
chulos, repito, sem feder a 
chulé.

E, também se feder, a fe-
deção vai ser geral a partir 
da capital federal, que não 
tem nada a ver com uma 
banda que andou por aí to-
cando o “...Deus me livre..., 
ou o Deus me leve...”, sei lá, 
o fato é que se tocaram e le-
varam ou elevaram a banda 
não sei pra onde.

Que tal a gente elevar o 
governo à eterna potência? 
Acima de todos os astros e 
asteroides numa explosão 
atômica e cômica (o cômi-
ca foi só uma tentativa de 
rimar atômica com cômi-
ca... foi mal, hein?).

“...Rimado...”

Pois é, nem pra rimar a 
gente serve mais. Pergunte 
pros tais caras do comércio 
que eu disse lá em cima que 
vão levar uma bucha de qua-
se 48 bilhões que vão para o 
vinagre com a tal da inflação 
e dos juros que estão jogan-
do no time dos adversários.

Mas não foi um dia des-
ses que disseram que a in-

flação tinha ido para o vi-
nagre?

E o Lula, hein? Vai ter 
que pagar uma grana enor-
me, vinte e sete mil man-
gos, se não me engano, para 
jornalistas da revista Veja 
que ele andou “lulando”, 
ou seja, falando bobagens 
como só ele sabe fazer.

O Lula sempre achou 
que era o dono da boca.

Só ele está, só ele este-
ve, e só ele vai estar certo.

O pior é que esse cara 
ainda pode voltar a fazer lu-
lices por aí.

Livrem-me Deus e o 
Nosso Senhor do Bonfim.

Deem um bom fim a ele.
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DOIS TOQUES por Chanca

ESPORTES
Fábio Silvério - Especial para o Atibaia Hoje

Loja 1. Av. São João 7 0, Centro - Fone 4413-1432
 Loja 2. Rua Guaraci, Estoril - Fone 4411-4969

TAPEÇARIA
BRASIL

ESPECIALIZADO EM ESTOFAMENTOS 
EM COURO PARA AUTOS E SOFÁS

Desde 1985. Produtos e serviços de qualidade.
O seu revendedor Shell em Atibaia.

POSTO DONA GERTRUDES
e

POSTO TORRE DE BELÉM

Av. Dona Gertrudes, 915 - Alvinópolis - Fone 4411-4591
Al. Lucas N. Garcez, 1.427 - Estância Lynce - Fone 4412-5981

O Bragantino no último sábado, 
20 de novembro, no Estádio Cen-
tenário, em Montevidéu, no Uru-
guai, em busca do primeiro títu-
lo internacional, acabou derrotado 
pelo Athletico Paranaense por 1 a 
0, na decisão da Copa Sul-ameri-
cana. O gol foi de Nikão.

O Massa Bruta jogou três ve-
zes a extinta Copa Conmebol, em 
1992, 1993 e 1996.

Para chegar à decisão precisou 

deixar para traz, na primeira fase, o 
Tolima (Colômbia), Talleres (Ar-
gentina) e o Emelec (Equador). Nas 
oitavas de final passou pelo Inde-
pendente Dell Valle (Equador); nas 
quartas o Rosário Central (Argenti-
na) e na semifinal despachou o Li-
bertad (Paraguai).

Pelo Brasileirão, o time está no 5º 
lugar com 52 pontos e joga neste sába-
do, 27 de novembro, às 19h30, em Bra-
gança Paulista, contra o América/MG.

O SC Atibaia está no Cam-
peonato Paulista da Série A-2 de 
2022, mas dia 23 de novembro 
nós recebemos a mensagem do 
torcedor Vagner Silva, o Vag-
não, da Guerreiros do Falcão, so-
bre a possibilidade do SC Atibaia 
deixar a cidade, e inclusive nos 
enviou um print do @Lemense, 
copiado do Futebol Alternativo 
TV que diz: “Acontece que não 
é só uma troca simples de cida-
de, o time mudaria de nome, es-
cudo e cores usando algo para 
simular o extinto EC Lemense. 
Ano que vem o clube ainda jo-
gará como Sport Club Atibaia e 
para 2023 muda de nome. Pro-
postas da nova identidade visual 
já estão sendo feitas”.

Entramos em contato pelo 
WhatsApp com o presidente do 
SC Atibaia, Alexandre Barbosa, 
a mensagem foi visualizada, mas 
não obtivemos resposta.

Também entramos em conta-
to com o vice-prefeito de Atibaia, 
Fabiano de Lima, via WhatsApp 
e ele nos respondeu: “na verda-
de fiquei sabendo pelo que você 
tá sabendo aí, os torcedores me 
mandaram, mandei uma mensa-
gem para o Alexandre (presiden-

te do SC Atibaia), ele falou que 
não tinha escolha, mas vamos ver, 
é triste, mas tem que entender o 
lado do cara”.

O time não joga na cidade 
desde 2015 por falta de ter uma 
estádio em condições de receber 
os jogos, de acordo com as exi-
gências da Federação Paulista de 
Futebol. Naquele ano disputou o 
Paulista da Série A-3 no Estádio 
Salvador Russani, e neste cam-
peonato o campo já foi impedi-
do pela Federação Paulista, dei-
xando de receber as partidas. O 
clube passou a jogar em Indaia-
tuba e conquistou o acesso à Sé-
rie A-2, mas em 2016 perdeu a 
vaga para o Barretos por não ter 
estádio na cidade sede.

O único título do clube foi le-
vantado em 2018, na Série A-3 e 
também todos os acessos foram 
conquistados fora de Atibaia, ape-
nas o primeiro jogo da final da 
Quarta Divisão, em 2014, acon-
teceu em Atibaia.

Atualmente o estádio foi in-
terditado pela justiça até para jo-
gos do amador e das categorias 
de base, estando fechado até que 
sejam feitas as melhorias neces-
sárias.

Pela Copa da Liga Paulista, de-
pois da derrota no dia 13 de no-
vembro, em Mogi das Cruzes, para 
o Desportivo Mogiano, o Atibaia 
Futsal no segundo jogo das quar-
tas de final, dia 20 de novembro, às 
18h30, no Ginásio do Atibaia Jar-
dim, nova derrota, desta vez por 2 
a 1, o gol foi de Nayara e o time 
foi eliminado.

Pela Copa da Liga Campineira, 
no dia 17 de novembro, em Arthur 

Nogueira, Atibaia venceu o Podero-
sas por 5 a 2, gols Carol Assis (3), 
Biscoito e Laysa. O jogo de volta 
será dia 28 de novembro, 10h00, 
no Atibaia Jardim.

Os patrocinadores: Arthi Uti-
lidades, Tec Sonda Poços Artesia-
nos, Laboratório Medithe, Kagiva 
Oficial, VPS Sport Brazil, Total 
Fiat, Tag Pack Embalagens, Verga-
ri Fisioterapia e Boto Cor de Rosa 
Academia Só Para Mulheres.

A Escolinha de Futebol do 
Palmeiras de Atibaia aprovou 
cinco alunos nas avaliações do 
clube para as categorias de base 
do futsal, 1 no Sub11, 2 no Sub09 
e 2 no Sub07.

Frederico Sarvanini Satiro foi 
aprovado no Sub9. O pai, Rodrigo 
Satiro, respondeu algumas perguntas:

Qual é o sentimento de ver 
o filho aprovado?

“Ele começou no Esporte Clu-
be Mairiporã, onde vivemos, com 
cinco anos. Conhecemos a Escoli-
nha Oficial do Palmeiras em Ati-
baia. Ele e mais dois amiguinhos 
foram aprovados para o futebol de 
campo. O sentimento é de mui-

Pela Copa Atibaia, a Liga 
Atibaiense de Futebol vai reali-
zar a final da Copa Atibaia, en-
tre o São Luiz de Mairiporã e o 
Kaveirão de Terra Preta, neste 
domingo, dia 28 de novembro, 
às 13h00, no Estádio Luis Pas-
sador, o campo do Grêmio, no 
Bairro do Cetebê.

O árbitro da partida será Le-
andro Bizzio Marinho, do quadro 
da Federação Paulista e da CBF e 

que já morou em Atibaia e foi go-
leiro de vários clubes amadores da 
cidade, sendo conhecido no muni-
cípio como “Lobinho”.

Na final da Primeira Divisão 
em 2012, a Liga trouxe também 
Leandro Bizzio, que conduziu o 
jogo vencido pelo América por 1 a 
0 diante do SPR, chegando ao pen-
tacampeonato.

Em caso de empate a decisão 
irá para os pênaltis.

O aniversariante de 20 de no-
vembro, o massagista Jorge Ara-
puca manda uma mensagem a 
todos em lembrança ao Dia da 
Consciência Negra, destacan-
do a importância da data. E fez 
questão de tirar foto com o ami-
go Kleber da Adega Alvinópolis. 
Neste dia esteve em Aparecida 
e agradeceu aos amigos Zico da 
Tapeçaria Brasil, Rogério Hulk, 
Prof. Fabiano de Lima, Hiromi 
do Az de Ouro e a Missionária 
Maria Rocha Nascimento Gra-
vata. Parabéns Jorge.

O Jacy e a Tecsonda apoiam a cobertura do esporte. Água po-
tável, perfuração de poços, instalação de bombas, aluguel de com-
pressores e transporte, manutenção, correção e controle de po-
ços. Rua Santos Dumont, nº 235 - Cerejeiras. Fones: 4411-7707 
e 9.9600-1275

A Biotech Atibaia investiu em novos equipamentos e ampliou 
o espaço físico para melhor comodidade dos alunos. Agora áreas 
exclusivas para: membros superiores, inferiores e cárdio completa

Faça uma vista à Bio Tech Academia (Atibaia), confira as novi-
dades e cuide da sua saúde, mantendo em alta sua imunidade. Pla-
nos: anual: R$ 89,90/mês, trimestral: R$ 99,90/mês e mensal: R$ 
119,90. Av. Brig. Faria Lima, nº 44 - centro, perto da rodoviária. 
Segunda à sexta, 06h00 às 22h00. Sábado: 09h00 às 13h00. What-
sApp (11) 9.8501-9840

Peça peça Rey Brasil Auto 
Peças. Parceira na cobertura es-
portiva. Rua Eurico de Souza 
Pereira, nº 308 - Alvinópolis. 
Fone 4411-2289 e WhatsApp 
9.7331-2289

Abasteça no Posto Shell da 
Avenida Dona Gertrudes, nº 915 
- Alvinópolis e no Posto Torre 
de Belém, Al. Lucas Nogueira 
Garcez, nº 1.427 - Estância Lyn-
ce. Ligue 4411-4591

O serviço é feroz na qualidade na Dilberto Comunicação Vi-
sual. Faixas, placas, painéis, fachadas, carros, luminosos, banners, 
adesivos, toldos e coberturas. Trabalha com ACM e Policarbonato. 
Rua João Pires, nº 511 - Centro, Atibaia. Fone 4413-2282

ANIVERSARIANTE

FUTEBOL AMADOR: DECISÃO DA COPA 
ATIBAIA TERÁ ARBITRO DA CBF/FPF

FUTEBOL PROFISSIONAL:
SC ATIBAIA PODE DEIXAR A CIDADE

Lance do primeiro jogo da final da 4ª Divisão, em 2014,
contra o Nacional. O SC Atibaia venceu o jogo por 2 a 1,

depois ficou com o vice-campeonato

FUTEBOL BASE: CINCO APROVADOS 
DA ACADEMIA DO PALMEIRAS ATIBAIA 

SEGUEM SENDO AVALIADOS
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Fred Sarvanini Satiro

to orgulho e felicidade. Torce-
mos para que tudo dê certo, pois 
o sonho é dele”.

Toda a família é Palmeirense?
“Sim. O Fred conseguiu fazer 

com que a mamãe Carol virasse 
a casaca. Era corintiana”.

Como tem sido a vida dele, 
conciliando escola e treinamentos?

“Ele tem uma vida bem agita-
da. Trabalhamos fora e ele apren-
deu a conciliar escola integral, os 
treinamentos e os jogos”.

Como ele tem se comporta-
do com essa situação, motivado?

“Desde o teste ele retornou 
com bastante positividade, fica-
mos preocupados e apoiamos seu 
entusiasmo, mas também deixa-
mos claro a possibilidade de não 
dar certo. Graças a Deus ele foi 
aprovado. Está muito motivado”.

O quanto a escolinha de Ati-
baia tem colaborado para que ele 
consiga se dar bem nas avaliações?

“Com certeza a escolinha 
colaborou. Os treinamentos são 
muito bons. Principalmente para 
a formação de futuros homens 
de bem. Fez total diferença para 
ele ter sido aprovado”, finalizou.

Aulas de segunda a sábado, ma-
nhã, tarde e noite. Av. Major Al-
vim, nº 860 - Alvinópolis. Telefo-
ne/WhatsApp: (11) 9.7229-2921.

FUTEBOL PROFISSIONAL: BRAGANTINO 
FOI DERROTADO PELO ATHLETICO
PARANAENSE E FICA COM O VICE

CAMPEONATO DA SUL-AMERICANA
O time paranaense fez o gol da vitória no primeiro tempo, no último 

sábado, no Estádio Centenário, em Montevidéu, no Uruguai

FUTSAL FEMININO: ATIBAIA FOI ELIMINADO 
DAS QUARTAS DE FINAL DA LIGA PAULISTA


